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Lando: al via il trasferimento in zona industriale
Migliore accessibilità per il supermercato e riqualificazione del centro storico

Viene consegnata al Movimento 5 stelle di Noale 
la relazione del progetto d’accoglimento in fase 

di attuazione nella frazione di Moniego. Franca-
mente ci aspettavamo una progettazione, dati og-
gettivi con elementi validi ai fini decisionali e inve-
ce, ci viene consegnato una relazione per studenti 
di scuola secondaria di primo grado, con argomen-
tazioni di carattere generale senza mai entrare nel 
merito oggettivo. Palesemente è pura demagogia 
nei nostri riguardi, un’esposizione indiretta. Al 
contrario è precisato che l’amministrazione si pone 
come mediatrice tra l’iniziativa privata e le preoc-
cupazioni dei cittadini: ed ancora, le preoccupa-
zioni dei cittadini al progetto, che nessuno ancora 
però conosce, sembra loro sproporzionata. Aggiun-
gono, che non ci deve essere alcuna preoccupazione 
per possibili turbamenti alla vita tranquilla della 
frazione perché la cooperativa, attiverà servizi 
d’integrazione, farà un protocollo per l’espletazio-
ne di lavori socialmente utili; sarà predisposto un 
progetto migratorio che trova spazio nel finanzia-
mento e che il tempo dato affinché ciascun ospite 
lasci il centro di accoglienza di Moniego, è di sei 
mesi (con proroga di altri sei) periodo ritenuto uti-
le scrivono, affinché ciascuno abbia a ritrovare la 

NOALE propria au-
t o n o m i a 
linguistica, 
sociale, la-
vor at iv a , 
a b it at i v a 
sgancian-
dosi dal 
bisogno di 
a s s i s te n -
za. Scusate 
non viene 
da sorri-
dere? Far 
subire tutte 
le conse-
guenze, non evidenziate dalla relazione, ai nostri 
concittadini non ci fa certo sorridere. È palese che 
l’Amministrazione abbia fatto un’ulteriore scelta 
emozionale, non trovando alcun fondamento og-
gettivo di valutazione e di controllo utili alla stessa, 
declinando lo scritto, tutti i verbi al futuro. Sia chia-
ro, il Movimento 5 stelle di Noale non è contrario 
all’immigrazione, ma ai lavori fatti in tal modo, 
augurandoci pari attenzione ai concittadini in dif-
ficoltà sociale o economica e che i fondi per questi 
ultimi alla pari, li trovino.

Mauro Basso

NOALE

Sono iniziati a luglio i lavori 
per il trasferimento del su-

permercato Lando, attualmente 
ubicato in centro, a ridosso di 
piazza XX Settembre. Un proget-
to che l ’Amministrazione gui-
data dall ’allora sindaco Michele 
Celeghin aveva cantierato attra-
verso studi di fattibilità e delibe-
razioni di Giunta e del Consiglio 
comunale. Ora l ’inizio dei lavori; 
la nuova sede sarà presso l ’ex-a-
rea “Scarpa”, in zona industria-
le. I vantaggi saranno indubbi: 
maggiore accessibilità da parte 
dei clienti grazie alla bretella 
che collega Noale alla rotonda 

collega il parcheggio pubblico 
all ’impianto sportivo di via dei 
Tigli. I lavori sembra verranno 
ultimati entro un anno e mezzo 
dall ’avvio del cantiere. Con que-
sto intervento si potranno met-
tere le basi anche per la sistema-
zione della viabilità dell ’incrocio 
tra via Roncato, via dei Novale e 
via Sant’Andrea.  Ancora un in-
tervento che qualificherà il no-
stro centro storico e consentirà 
ai cittadini in migliore 
accesso ad una strut-
tura commerciale che 
da anni opera a Noale 
e crea occupazione nel 
nostro territorio.

Michele Cervesato

Progetto accoglienza di Moniego
Relazione senza dati oggettivi validi ai fini decisionali

di Salzano oltre ad un migliora-
mento della viabilità del centro 
che non avrà più in percorren-
za i camion per il carico-scarico 
merci degli approvvigionamenti 
del supermercato. La nuova area 
avrà uno scoperto di 25.000 me-
tri quadrati con circa 600 posti 
auto mentre la superficie coperta 
sarà di 16.000 metri quadrati. Di 
fatto è stata notevolmente ridot-
ta la volumetria del precedente 
capannone (che era di 25.000 
metri quadrati) che è stato raso 
al suolo, bonificando tutta l ’area. 
La ditta si impegnerà alla siste-
mazione di via Coppadoro con la 
realizzazione di una pista ciclo-
pedonale, oltre alla costruzione 
di un ponte ciclopedonale che 

Don Mario Carniel, un prete con la P maiuscola
Un ultimo saluto allo storico parroco di Briana

NOALE

Qualcuno se lo ricorderà per qual-
che sonoro “scapaccione”, pre-

so tra i banchi di scuola, altri per la 
severità con cui insegnava religione 
alla media “Pascoli”, la scuola “dei 
grandi”, per noi bambini delle ele-
mentari. Don Mario Carniel è stato 
parte della nostra comunità e tutti 
ce l’abbiamo un po’ nel cuore; chi nei 
ricordi, chi nella memoria del suo 
essere prete, un prete con la “P” ma-
iuscola, in apparenza autoritario ma 
in fondo bisognoso e vicino alla “sua” 
comunità, Briana. Erano tempi in cui 

il prete era il prete per tutti, per chi 
credeva e anche per chi non credeva, 
per i paesani e per i “foresti”. Il sin-
daco, il parroco ed il dottore, erano le 
tre autorità del paese. Me lo ricordo 
quando era cappellano, qui a Noale, 
assieme all’arciprete don Giacomo 
Cusinato: due caratteri determinati 
e determinanti, in tutto. E poi parro-
co nella sua Briana che lo ha accom-
pagnato per trentuno anni fino al 
tempo della malattia agli occhi, poi 
nella casa del clero a Treviso. Affezio-
nato alla mamma, Nilde Rossi, alla 
quale ha dedicato l’asilo nido inte-
grato, don Mario era attento ai segni 
spirituali della sua comunità e allo 
stesso tempo alla custodia dei beni. 
Mi accompagnava in soffitta della 

canonica: c’era il museo di arte sacra 
nei suoi desideri e poi il giardino con 
la grande stella, di là del muretto del-
la canonica e poi la chiesa, le vetrate, 
il campanile da restaurare, l’orato-
rio. Quando andavo a confessarmi 
da lui, coglievo quel suo bisogno di 
essere ascoltato, nella solitudine che 
spesso ammala i nostri sacerdoti di 
periferia; allora la “confessione” non 
terminava mai se non accompagna-
to, braccio a braccio, uscendo dal suo 
studio, al piano terra della canonica. 
Fuori lo aspettavano la Cesarina e 
Gildo, indaffarati a sistemar le cose 
per render bella la chiesa in occasione 
delle solennità. Don Mario recitava e 
pregava la messa con fede e con l’at-
tenzione rivolta alla parola ma anche 

ai fatti, alle cose che accadevano nel-
la sua comunità; era un suo modo di 
essere vicino alla gente di Briana che 
lo ricorda oggi, con la tristezza di chi 
perde un amico. Anche la sagra pae-
sana era la “sagra dea Crose”, non la 
festa del primo maggio, ma la festa 
di san Giuseppe lavoratore, con i ca-
mion dei “Masiero” ed i trattori dei 
contadini in gran parata, pronti per 
la benedizione solenne, in processio-
ne. Don Mario, in fondo ci lascia la 
sua umanità, condivisa, anche ruvi-
da certo, ma sempre vera, nella gran-
de responsabilità di essere sacerdote 
di Dio e pastore di una comunità, la 
nostra. Grazie don Mario.

Michele Celeghin

Ora è già a disposizione della comunità
In funzione il Doblò del Progetto mobilità garantita

Il Comune e l’associazione genitori “La 
nostra famiglia” hanno ricevuto di re-

cente un Fiat Doblò nell’ambito del “Pro-
getto mobilità garantita”. Il veicolo, già in 
uso, è attrezzato per il trasporto di cinque 
persone ed è munito di pedana per sedie 
a rotelle. È a disposizione della comunità, 
delle famiglie con disabili, delle persone 
sole o anziane, che ne possono usufruire 
su chiamata (per info 377-1678447). Si 
tratta di un ulteriore tassello nella costru-
zione di quella “inclusione diffusa” delle 
persone con disabilità o con difficoltà che 
a Noale si persegue ormai da diversi anni, 
grazie alla collaborazione tra istituzioni, 
associazionismo e tessuto imprenditoria-
le. Il Fiat Doblò infatti viene sponsorizza-
to dalle aziende e dai negozi del territorio, 
i cui nomi sono affissi sulle fiancate del 
veicolo: una pubblicità per chi lo finanzia 
e una utilità per chi ha difficoltà a muo-
versi. Il Progetto mobilità garantita è sup-
portato dal patrocinio del Comune di No-

ale e il veicolo sarà materialmente gestito 
dall’associazione genitori “La nostra fami-
glia”, anche per garantire un collegamento 
continuo tra il centro paese e la casa-allog-
gio “Dopo di Noi”, che sarà inaugurata il 16 
settembre, nonché per integrare i mezzi a 
disposizione dei servizi sociali del Comune 
per il trasporto di cittadini anziani o con 
disabilità. Un progetto che, insomma, met-
te insieme privato e pubblico nell’ottica di 
un vantaggio e di un beneficio condiviso. 
Gli sponsor che hanno contribuito al pro-
getto: Scattolin distribuzione automatica 
Srl, Pesce invest Srl, Farmacia Bertoncel-
lo, Alba Sas di Celeghin Barbara & C, Tec-
nomet Snc di Vanzetto Giuliano, Galliolo 
Consulenti Sas di Galliolo, R. G. impianti 
Srl, Noaloil Spa, Farmacia Mascarucci 
Francesco, Depuracque servizi Srl, Speedli-
ne Srl, Centro ottico Giorgione Snc, Ds Me-
dica Tecnologie Srl, Vis Industrie Alimen-
tari Spa, Fis Srl, Imip Srl, Studio dentistico 
Carraro Paolo Srl, Green Fit , Sav Spa, Sila 
Srl, Cosmo ambiente Srl, Elleci service Srl.

Agnese Fedeli

NOALE



 
 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 
Corso per addetti alla 
manipolazione alimenti  

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 3 

Corso HACCP per Responsabili di 
attività alimentari  

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 8 

Primo Soccorso –Gruppo A lunedì 04-11-18-25/09/2017 16 sabato 11-18-25/11 e 02/12/2017 

Primo Soccorso – Gruppo B e C lunedì 04-11-18/09/2017 12 sabato 11-18-25/11/2017 

Primo Soccorso – Aggiornamento 
mercoledì 20/09/2017 

4/6 sabato 28/10/2017 
lunedì 20/11/2017 

Antincendio – Rischio Medio venerdì 20/10/2017 
sabato 21/10/2017 8 

Antincendio – Rischio Basso martedì 10/10/2017 4 
Agg. Antincendio – Rischio Medio martedì 27/10/2017 5 
Agg. Antincendio - Rischio Basso lunedì 09/10/2017 2 

RSPP – Rischio Alto 
martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05-10-12-17-
19/10/2017 

48 

RSPP – Rischio Medio martedì e giovedì 12-14-19-21-26-
28/09 e 03-05/10/2017 32 

RSPP – Rischio Basso martedì e giovedì 12-14-19-
21/09/2017 16 

Corso formazione preposti venerdì 13/10/2017  

Corso di abilitazione per addetti a 
carrelli elevatori 

mercoledì 27/09 e sabato 
30/09/2017 

12 sabato 28/10 e 04-11/11/2017 
venerdì 15/12/2017 
sabato 16/12/2017 

Corso di abilitazione addetti a 
macchine movimento terra 
(scavatori, pale e terne) 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso per addetti in spazi confinati Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 16 

Corso di aggiornamento 
abilitazione per addetti a Trattori 
agricoli e forestali 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

CORSI DI FORMAZIONE 2016 DATE ore 

Corso di abilitazione gru a torre venerdì 06/10 e sabato 
07/10/2017 14 

Corso di formazione per addetti 
all’uso di carroponte 

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 4 

Corso di abilitazione addetti a 
piattaforme aeree 

venerdì 29/09 e sabato 
30/09/2017 10 

Corso di abilitazione gru su autocarro Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 12 

Corso completo per addetti all’uso, 
montaggio e smontaggio ponteggi   

Iscrizioni aperte 
Date da definire –2017 28 

Corso di aggiornamento Ponteggi sabato 11/11/2017 4 
Formazione Generale dei Lavoratori venerdì 13/10/2017 4 
Formazione Specifica – personale in 
aziende a Rischio Basso (scuole 
commercio e ristorazione) 

venerdì 20/10/2017 4 

Formazione Specifica – Rischio Alto 
(legno, lav. metalli, gomma e plastica,  
costruzione e impiantisti) 

venerdì 27/10 e 03-10/11/2017 12 

 RLS – Rappresentante dei 
 Lavoratori per la sicurezza  

 

martedì e giovedì 05–07–12–14-
19–21–26–28/09/2017 32 

RLS – Agg.to 4  h per aziende < 50 
dipendenti martedì 21/11/2017 4 

RLS – Agg.to 8 h per aziende > 50 
dipendenti 

martedì 21/11/2017 
giovedì 23/11/2017 8 

Agg.to RSPP – rischio basso 
mercoledì e venerdì 13-
15/09/2017 6 
sabato 18/11/2017 

Agg.to RSPP – rischio medio 
mercoledì e venerdì 13-15-
20/09/2017 10 
sabato 18-25/11/2017 

Agg.to RSPP – rischio alto 

mercoledì e venerdì 13-15-20-
22/09/2017 

14 
sabato 18-25/11/ e 02/12/2017 

Alcune delle nostre proposte formative 
- iscrizioni aperte a tutti i corsi. Saranno attivati al raggiungimento del numero minimo di partecipanti - 
-  
 

Tutti i costi della formazione possono essere rimborsati dal fondo interprofessionale a cui è iscritta l’azienda. Lo studio si riserva di rinviare gli incontri in caso di mancato raggiungimento del numero 
minimo di iscritti.  Chiamare il 0495747939 per informazioni maggiormente dettagliate e per programmare corsi personalizzati anche non in elenco da effettuarsi presso le aziende. 

GESTIONE GLOBALE DELLE PROBLEMATICHE 
AMBIENTALI,  DI SICUREZZA FORMAZIONE DEI LAVORATORI 

Come risparmiare sui costi della sicurezza e formazione sul posto di lavoro 

PREMIO INAIL 2018: RIDUZIONE SINO AL 28% PER AZIENDE CHE INVESTONO IN SICUREZZA 
 

Le aziende che nel corso del 2017 effettuano degli interventi per il miglio-
ramento delle condizioni di sicurezza e di igiene nei luoghi di lavoro possono 
ottenere una riduzione sino al 28% del tasso me-
dio di tariffa relativo al premio assicurativo an-
nuale dovuto all’INAIL. 

La riduzione del tasso medio di tariffa è un’age-
volazione ormai consolidata ed è sostanziosa.  

È stata decisa dai vertici INAIL in misura così per 
stimolare e rendere conveniente per le piccole e 
medie aziende investire in sicurezza, puntando 
sulla riduzione degli infortuni sia attraverso la formazione di qualità per lavo-
ratori, preposti e Datori di Lavoro, sia attraverso l’adozione di procedure in-
terne che consentano un effettivo controllo di quanto previsto dai documenti 
di valutazione dei rischi e/o dai piani operativi di sicurezza. 

Per ottenere la riduzione l’impresa presenta, in via telematica, la domanda 
predisposta dall’INAIL entro il 28 febbraio del 2018 con l’indicazione degli in-
terventi effettuati ed allegando la documentazione probante. Il modello può 
essere presentato anche se in corso d’anno sono accaduti infortuni. L’INAIL 
non effettua sopralluoghi in azienda ma esamina la documentazione allegata 
alla domanda per verificare l’effettiva ed efficace attuazione degli interventi. 
L’impresa in regola con il versamento dei contributi deve aver attuato delle 
reali azioni di miglioramento della sicurezza previste nel modello OT 24, repe-
ribile nel sito dell’INAIL cliccando le voci "Assicurazione", "Modulistica" e 
"Oscillazione tasso".  A ciascuna azione è assegnato un punteggio: per poter 

accedere alla riduzione devono essere attuati interventi per un totale di al-
meno 100 punti. Alcuni interventi sono relativamente semplici.  Nel sito 
dell’INAIL si può trovare anche un questionario di autovalutazione delle prin-
cipali incombenze in materia di prevenzione infortuni e di igiene del lavoro. 

ALCUNI ESEMPI DI INTERVENTI PER CONSEGUIRE LO SCONTO INAIL: 
 Adozione del modello organizzativo (art. 30 del D.Lgs 81/08) anche in 

forma semplificata di cui al D.M. 13/2/2014 
 Per le aziende fino a 15 lavoratori, effettuare la riunione periodica di cui 

all’art. 35 del D.Lgs 81/08; 
 Redazione del piano di emergenza e  svolgimento della prova di evacua-

zione nelle aziende con meno di 10 lavoratori 
 Adozione di una procedura per la verifica nel tempo dell’efficacia della 

formazione; 
 Raccolta e analisi degli incidenti e quasi infortuni individuando e realiz-

zando le misure di miglioramento riguardanti sia i dipendenti che gli ap-
paltatori ed il personale in contratto di somministrazione.  

 Eseguire una analisi termografica di una o più parti dell’impianto elettrico 
ed attuare le opportune azioni correttive. 

Contattate lo studio per verificare la possibilità di implementare un valido 
sistema di gestione della sicurezza e porre l’azienda nelle condizioni di acce-
dere alle sostanziose riduzioni realizzando gli interventi richiesti dall’INAIL a 
copertura dei costi sostenuti 
Dott. Vito Pinton -  HSE manager  SIS Consulting snc 

 

Lavoratori Ridu-
zione  

fino a 10 28% 
da 11 a 50 18% 
da 51 a 200 10% 
oltre 200 5% 

SIS CONSULTING snc  - Via Dell’Artigianato, 55 - S. Giustina in Colle (PD)    - tel: 0495747939  -   fax: 0499374196 
www.sisconsulting.it     –      info@sisconsulting.it 

 

 

PRESSO I NOSTRI UFFICI INFORMAZIONI GRATUITE SULLA COMPILAZIONE DEL MODELLO OT24  
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SCORZÈ

Coinvolgente finale che vedeva in gioco un quattordicenne

Era bellissimo vedere la gente entrare ed uscire dai negozi!
SCORZÈ

SCORZÈ

Torneo Fit: ben ottantotto iscritti di qualità!

Grande successo della notte blu

Presso l ’Asd Tennis club Scor-
zè, su campi dal fondo nuo-

vo, tirati a lucido per l ’occasio-
ne, si è concluso lunedì 3 luglio 
il quarantaduesimo torneo Città 

Quando un luogo antico incontra uno 
sport antico il risultato è sorprendente! 

Il Sacello di San Pietro a Castello di Gode-
go, un posto fatato dove sembra di tornare 
indietro col tempo, attraversato dal famoso 
sentiero degli Ezzelini lungo il fiume Mu-
son, ha ospitato la terza gara del quarto 
campionato italiano del palo della cuccagna! 
Le due squadre veneziane di Scorzè, Sere-
nissima e RidoMaCado, si sono aggiudicate 
il punteggio più alto distaccando gli avver-
sari e mettendosi al primo posto in classifi-
ca. Questa è stata una vittoria importante 
ma il campionato italiano è ancora lungo e 
prima della fine mancano ancora sette in-
contri. A fine gara dopo aver smontato tut-
to non si capiva chi fosse di una squadra e 
chi di un’altra: tutti mescolati allo stand 
gastronomico affamati a mangiare le preli-
batezze preparate dal comitato San Pietro. 
Ridendo e scherzando, col bicchiere alzato 
si fa il consueto brindisi: w la cuccagna!

Nais Marcon

lo. La finale si è svolta tra due 
giocatori molto forti e prepara-
ti: Marcello Bassi del Green Gar-
den, di appena quattordici anni 
che ha fatto vedere una prepa-
razione tecnica, una prontezza 
di rif lessi ed una capacità di so-
stenere la fatica e un equilibrio, 
impensabili per un ragazzo così 
giovane e Marcello Boato di 40 
anni, del Tennis club Mira. La 
maggiore esperienza ha dato la 
vittoria a quest’ultimo 
per 4 a 6, 6 a 1, 6 a 0, 
ma tutto il pubblico 
è stato catturato dal 
fascino del ragazzino. 
In semifinale Boato 
aveva battuto Menis 
Alessandro (Sporting 
Mestre) per 6 a 3 e 6 
a 2; Bassi aveva vinto 

su Alessandro Zuanetti (Societa' 
dilettantistica Tennis club Santa 
Maria di Sala) per 4 a 6, 6 a 2 e 6 
a 1. La conclusione del torneo ri-
servato alla quarta categoria ha 
visto la vittoria di Riccardo Ziz-
zola della Società dilettantistica 
Tennis club Santa Maria di Sala, 
per 6 a 4 e 6 a 4 su Massimiliano 
Gasparini dell ’Asd Camposam-
piero. Giudice arbitro della ma-

nifestazione: Moreno De Rossi. 
Un plauso particolare a Emilia-
no Minello, presidente del Ten-
nis club Scorzè e al suo direttivo 
per la gestione del torneo ma 
anche perché continuano a ge-
stire il circolo con attenzione 
alle esigenze della gente, con 
professionalità e passione.

Nais Marcon

Anche quest’anno si è svolta a 
Scorzè la tradizionale “Notte 

blu” organizzata dall’Ascom del 
Miranese in collaborazione con 
l’Amministrazione comunale. I 
ben 26 punti di animazione, uni-
ti ai negozi aperti, hanno creato 
importanti gruppi di aggregazio-
ne e così la gente ha trovato modo 
di trascorrere fino a mezzanotte, 
delle ore in allegria, ritrovandosi 

Sul palo della cuccagna vincono le squadre scorzetane
Vittoria importante ma il campionato italiano è ancora lungo

di Scorzè. Un’esperienza bellis-
sima alla quale hanno partecipa-
to ben 88 atleti, molti dei quali 
iscritti di alta classifica, un nu-
mero elevato che sta ad indicare 
sia il prestigio del circolo tennis 
di Scorzè, sia la sua capacità di 
organizzare tornei ad alto livel-

nelle strade e visitando anche i 
punti vendita locali. Chi l’ha fat-
ta da padrone, sono stati i bar che 
per l’occasione hanno inventato 
proposte nuove, animando le vie 
con tavoli e panche ed offrendo 
ai clienti bevande fresche o stuz-
zichini saporiti. La piazza del 
municipio era animata dal grup-
po “Noi” ginnastica artistica di 
Cappella che a ritmo incalzante, 
ha proposto le esibizioni create 
per ogni fascia di età, da quelle 

per le piccolissime ai balli sfrena-
ti delle più grandi, con la zumba 
che ha attirato l’attenzione del 
pubblico entusiasta.  In piazza 1 
maggio lo spettacolo era condot-
to dal centro estetico “Diaman-
te incantato” con la titolare che 
oltre a tagliare i capelli nei modi 
più strani, perfino con l’accetta, 
ha cantato e ballato assieme ai 
suoi ospiti, come una vera star. 
Ma anche in via Venezia c’erano 
i parrucchieri che creavano ac-

conciature per le spose, con i vi-
sagisti che truccavano le modelle 
ed un clima di magia inaspettato, 
mentre numerosi gruppi musicali 
si esibivano ad ogni angolo delle 
vie del centro. Era bellissimo ve-
dere la gente entrare ed uscire dai 

negozi, anche solo per salutare o 
per ammirare i prodotti ed era 
bellissimo anche vedere le strade 
così piene di gente. Veramente 
una bella serata e un’organizza-
zione perfetta!

Nais Marcon
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Un calcio alla leucemia: vincono “Bertu e i fioi”
Ma i 1.251 euro raccolti sono il risultato più importante! MARTELLAGO

Ben 34 squadre iscritte e oltre 200 atlete partecipanti
MARTELLAGO

Primo trofeo Smania, relax e ciclismo!

Grazie al patrocinio del Comu-
ne di Martellago, alla collabo-

razione con Uc Martellago e con 
Asd Cycling for life, domenica 23 

luglio si è tenuto il primo trofeo 
“Smania idee casa”, ambizio-
sa gara ciclistica per Esordienti 
e Allieve donne su un circuito 
di 6,950 chilometri: per la gara 
Esordienti si sono svolti cinque 
giri per un totale di 34,750 chilo-

metri mentre per la gara Allievi si 
sono svolti nove giri per un totale 
di 62,550 chilometri. Ciclismo e 
relax si sono fusi assieme in una 
giornata che ha fatto rimanere i 
presenti a bocca aperta: ciò è sta-
to possibile anche alla collabora-
zione con Ca’ della Nave, dove è 
stata allestita un’area per la con-
segna dei numeri di gara e per 
effettuare le riunioni tecniche. E 
poi una gradita sorpresa: era pre-
sente infatti anche una promessa 
del ciclismo veneto, ossia, Paolo 
Simion soprannominato anche 
il “rosso volante” di Martellago. 

La direzione si è dichiarata en-
tusiasta per la partecipazione, 
visto che al via si sono presentate 
ben 34 squadre, con 128 atlete 
esordiente e 97 allieve donne che 
si sono cimentate sul succitato 
percorso. Per quanto riguarda 
la gara Allievi ad aggiudicarsi il 

primo trofeo è stata Silvia Bor-
tolotti (Asd Vo2 Team pink), al 
secondo posto si è piazzata Giulia 
Raimondi (Asd Vo2 Team pink), 
mentre il podio è stato chiuso da 
Gaia Giacomin (Industrial forni-
ture).

Giuseppe Trevisan

Sabato 15 luglio è stata una 
splendida giornata di sport e 

solidarietà, un binomio che ri-
suona sempre in modo egregio: 
a partire dalle ore 18:00 infatti 
si sono tenute le ultime partite 
del torneo “Un calcio alla leu-
cemia”. Le entusiasmanti semi-
finali vedevano contrapposte 
la compagine di “Commodori” 
a quella dei “Carica batterie” e 

la compagine di “Bertu e i fioi” 
a quella di “Peperonata”. Alle 
19:30 si è svolta la finale, dove 
si è imposta la squadra di “Ber-
tu e i fioi”. In seguito, i ragaz-
zi di Apif, (Associazione per i 
fioi), l ’assessore allo Sport del 
Comune di Martellago Antonio 
Loro, e Giorgio Luise, segre-
tario di Gsd Real Martellago, 
hanno consegnato l ’assegno a 
Daniela, mamma di Giovanni, 

lo sfortunato ragazzino mar-
tellacense di sette anni, rapito 
da questa impietosa malattia 
due anni fa, a cui è dedicato il 
torneo, con l ’ incasso di questi 
giorni. Sono stati raccolti ben 
1.251 euro, somma che con-
tribuirà a sostenere la ricerca 
degli ospedali pediatrici onco-
logici.

Martina Pesce

Aprirne una per aprirle tutte Seguici 
Arredatori NordEst

P R O M O  5  P L U S

346 8927554

Arredatori nordest è una rete di 
impresa nata da storiche attività 
artigianali e commerciali venete 
operanti nel settore del mobile. 
Questa sinergia garantisce un 

team di 
professionisti sempre 

aggiornati, servizi capillari, 
nonchè vantaggi 

economici grazie ad 
economie di scala. 

Più opportunità con un unico 
accesso !

arredatorinordest@gmail.com
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PARCO GIOCHI INTERNO
DIVERTIMENTO ASSICURATO PER TUTTI I BAMBINI CON GONFIABILI, 

TAPPETI ELASTICI E AREE MULTIGIOCO.
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35010 TREBASELEGHE (PD) - Via Villanova, 35/A
Tel. 049.9387110 - Fax 049.9388343 - legatoriaveneta@virgilio.it

A disposizione per la vostra azienda 
puntualità ed affidabilità

SERVIZI PER LITOGRAFIE

RILEGATURA CATALOGHI

PUNTO METALLICO E BROSSURA

PIEGA DEPLIANTS
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Maerne: nuova piazza e nuova vita
Il centro del paese comincia vivere, cresce la fiducia dei commercianti

Maerne ha una nuova piazza: que-
sto è il punto fermo dal quale 

molti commercianti locali vogliono 
ripartire e guardare al futuro con il 
giusto piglio. Partendo da questo pre-
supposto, già da un paio di settimane 
si sono svolte diverse serate musicali, 
proiezioni cinematografiche sotto 
le stelle, proposte culturali di vario 
genere e iniziative con negozi aperti 
sino a tardi, riscontrando spesso un 
importante numero di partecipan-
ti, grandi e piccini. Il programma 
proseguirà anche a settembre inol-
trato, grazie alla collaborazione fra 
diverse realtà (ingrediente principe 
per la buona riuscita di ogni iniziati-
va) come il Comune, il Distretto del 
commercio, la biblioteca, la Confcom-
mercio, Confesercenti, associazione 
“Amici di Simone”, Maerne Viva e 
Vivi Martellago. Ma non solo: degna 
di nota è anche l’idea di posizionare 
alcuni tavolini, sedie ed ombrelloni al 
centro della piazza, in modo da invi-
tare i cittadini a partecipare alla vita 
sociale di cui questo luogo si propone 
come fulcro; il tutto condito anche da 
tavoli ricoperti da libri e giornali a di-
sposizione dei fruitori, una grande co-
perta con tanti giochi per i più piccoli 
e, il più sorprendente, un pianoforte. 
E non capita di rado vedere qualche 
cittadino cimentarsi con questo stru-

mento, per il piacere di tutti, tra i qua-
li anche il vicesindaco Marco Garbin: 
“finalmente è nato un nuovo punto 
di aggregazione nel nostro paese, un 
luogo dove potersi incontrare e scam-
biare due parole – evidenzia Garbin, 
tra una nota e l’altra – questa è la più 
grande soddisfazione per il lavoro 
svolto, ora però deve scaturire anche 
l’impegno da parte di tutti per rende-
re ancora migliore questo spazio: non 
dobbiamo permettere che la piazza 
si svuoti, bisogna continuare ad ali-
mentarla nel tempo”. Importante 
anche l’impegno da parte dei respon-
sabili della locale biblioteca: “stiamo 
raccogliendo molti apprezzamenti 
dalle persone che passano, mamme e 
nonne che accompagno i bambini alle 
varie attività organizzate e cittadini 
che si fermano per leggere le riviste 
o guardare i libri esposti – ci raccon-
tano Elisa, Anna ed Enrico - stiamo 
raccogliendo commenti positivi, le 
idee sono molto gradite: a noi piace-
rebbe che queste iniziative non fosse-
ro limitate nel tempo ma che queste 
operazioni di valorizzazione possano 
continuare”. Sulla stessa lunghezza 
d’onda sono anche numerosi com-
mercianti, i quali, oltrepassato il pe-
riodo di sacrificio, vogliono sfruttare 
pienamente questa nuova occasione. 
“È un bel vedere questi ragazzi che di 

sera si incontrano in piazza per passa-
re qualche ora assieme – ci spiega Die-
go del bar White house – così come i 
bambini e persone con qualche anno 
in più che frequentano la piazza du-
rante il giorno chi giocando a scacchi, 
chi leggendo i quotidiani o suonando 
il pianoforte. Una volta la piazza era 
solo un parcheggio, brutto tra l’altro, 
ora è qualcosa di più”. “Si sta creando 
una bel momento di aggregazione fra 
persone, un’occasione di amicizia che 
fa tornare la piazza alla sua funzione 
originale – si confida Laura, titolare 
di un negozio di merceria – e poi c’è 
anche molto riscontro nelle prime 
serate di eventi, è bello vedere che 
Maerne vive e non viene percepita 
solamente come un dormitorio”. “È 
un progetto che condivido in maniera 
positiva – dichiara Gianfranco Pesce, 
sia nella veste di commerciante che di 
consigliere comunale – anche se per 
l’esecuzione così come le tempistiche 
mi devo esprimere negativamente, 
particolari che hanno messo in seria 
difficoltà tutte le attività produttive; 
comunque è acqua passata ora biso-
gna guardare avanti. Le iniziative del 
Distretto del commercio sono positi-
ve bisogna però proseguire su questa 
strada anche nel prossimo futuro”. 
Anche Endrio Corò, titolare di un 
negozio di abbigliamento nonché rap-

presentante di “Maerne viva” è sulla 
stessa linea: “la piazza ci ha creato dei 
problemi, è inutile nasconderlo, però 
ora ce l’abbiamo e dobbiamo metterci 
una pietra sopra. Ma dobbiamo cre-
derci tutti quanti, come sta avvenen-
do con il progetto che stiamo facendo 
assieme al Distretto dei commercian-
ti, in sinergia anche con l’Assessorato 
e l’amministrazione comunale: stia-
mo facendo di tutto per rilanciare la 
piazza. Ripeto, se lavoriamo assieme 
e ci crediamo tutti si può far qualco-
sa di positivo, anche per scongiurare 
il rischio che la piazza si svuoti. Io ci 
credo, è la nostra piazza e dobbiamo 
farla vivere!”. “Mi piace davvero come 
è stata progettata la piazza, così come 
apprezzo particolarmente l’iniziati-
va di aver posto sedie e tavoli al suo 
centro per farla utilizzare: dopo un 
anno di sofferenze si deve pensare 
al rilancio. Il problema sono stati gli 
arcinoti tempi lunghi, ora però con-
cordo sul fatto che bisogna guardare 
avanti – dicono i titolari della tabac-
cheria in prossimità della chiesa”. Al-
tri commercianti rimangono ancora 

su posizioni più scettiche, preferendo 
trincerarsi dietro ad un classico “no 
comment” oppure ad un più morbido 
“vedremo più avanti”, altri invece pur 
apprezzando le iniziative organiz-
zate in questo periodo sottolineano 
che il sacrificio probabilmente non 
è valso la pena. Ma sempre sul pia-
noforte adiacente alla biblioteca, in 
chiusura, troviamo anche il sindaco 
di Martellago: “grande soddisfazione, 
dobbiamo ancora fare l’inaugurazio-
ne ufficiale perché dobbiamo ancora 
chiudere le questioni burocratiche 
però la piazza si sta animando – chio-
sa Monica Barbiero - c’è una serie di 
attività che abbiamo condiviso con i 
commercianti che permettono ai cit-
tadini di sfruttare questo luogo sia 
di mattina che di sera: mi pare che 
ci sia proprio un grande entusiasmo! 
Questo lo vedo come una svolta  an-
che per i commercianti che hanno 
attraversato un periodo difficile: mi 
auguro adesso che per loro inizi una 
fase importante”. 

Emanuele Carli
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In estate si imparano le Stem
Il campus si svolgerà per due settimane dal 28 agosto all’8 settembre
MIRA
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www.planningpool.it
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Tutta un’ altra Ottica
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VEDERE AL MEGLIO.....
SPENDENDO LA META’MADE IN ITALY

MADE IN VENETO

Grande soddisfazione per le 
scuole San Domenico Savio 

di Oriago e San Pio X di Mira, 
soddisfazione soprattutto per i 
bambini e i docenti che su oltre 
1.000 partecipanti in tutta Ita-
lia sono risultati tra i vincitori 
del bando del Ministero per le 
Pari opportunità dal titolo “In 
estate si imparano le Stem”. Ma 
cosa sono le Stem? Con l ’acroni-
mo Stem si definiscono le disci-
pline di tipo scientifico, come 

di scienze, matematica, infor-
matica e coding”, con lo scopo di 
favorire lo sviluppo di una mag-
gior consapevolezza tra le gio-
vani studentesse della propria 
attitudine verso le conoscenze 
scientifiche. Al bando hanno 
risposto le due scuole paritarie 
miresi, con un progetto intito-
lato “Vogliamo la luna: Nobel e 
scienziate al campus Stem”, il 
quale prevede, assieme ai labo-
ratori scientifici, una serie di 
incontri atti ad approfondire la 
conoscenza e la biografia di im-
portanti scienziate, come Marie 

MIRA

I campioni etiopi in Riviera del Brenta
Grande entusiasmo per il presidente Michele Stellon

appunto le scienze, la tecnolo-
gia, l ’ ingegneria e la matemati-
ca, verso le quali, secondo uno 
stereotipo di genere assai dif-
fuso, le donne sarebbero scar-
samente predisposte. Al fine 
di contrastare fin dall ’ambito 
formativo questa idea precon-
cetta, il Ministero per le Pari 
opportunità ha emanato un 
bando, rivolto a tutte le scuole 
primarie e secondarie di primo 
grado del territorio, che pre-
vedeva la possibilità di parte-
cipare al progetto ”In estate si 
imparano le Stem: campi estivi 

Nelle scorse settimane sarà 
capitato a qualcuno di in-

contrare, lungo in serraglio, al-
cuni atleti africani che hanno 
soggiornato nella nostra Riviera 
del Brenta grazie all ’invito di At-
letica Riviera del Brenta. Grazie 
infatti al lavoro del presidente 
Michele Stellon e dei dirigenti 
di Ardb, i campioni etiopi come 
la grandissima Genzebe Dibaba 
e il resto della nazionale etiope. 
Solo per chi non conoscesse Gen-
zebe, vi segnaliamo alcuni dati 
grazie a Wikipedia: sorella di Eje-
gayehu Dibaba, argento olimpico 
nei 10.000 metri piani ad Atene 
2004, e di Tirunesh Dibaba, plu-
ri-campionessa olimpica e mon-

diale, nonché cugina di Derartu 
Tulu, campionessa olimpica nei 
10.000 metri a Barcellona 1992 
e Sydney 2000. Genzebe Dibaba 
ha fatto registrare a Monaco, il 
17 luglio 2015, il nuovo record 
mondiale dei 1500 metri piani 
(3’5’’07), di cui è tuttora deten-
trice, e poche settimane dopo si 
è laureata campionessa mondiale 
sulla stessa distanza ai mondiali 
di Pechino 2015. Nel 2016 ai Gio-
chi olimpici di Rio de Janeiro si è 
aggiudicata la medaglia d’argento 
con il tempo di 4’10’’27 dietro la 
keniota Faith Kipyegon. La stra-
ordinaria sorpresa ha ovviamente 
lasciato a bocca aperta tutti i ra-
gazzi che, ignari della presenza di 
un ospite così importante, hanno 
approfittato per guardare gli alle-
namenti e carpire i segreti della 

Goeppert, Rita Levi Montalci-
ni, Marie Curie, Maryam Mir-
zakhanie e altre importanti 
studiose che hanno vinto rico-
noscimenti internazionali per 
queste materie. Questo proget-
to è stato selezionato dal Mi-
nistero per le Pari opportunità 
e verrà, pertanto, in parte fi-
nanziato. Il campus si svolgerà 
per due settimane dal 28 ago-
sto all ’8 settembre, dalle 8:30 
alle 16:00, e la partecipazione 
femminile verrà garantita con 
una quota minima pari al 60 
per cento. L’organizzazione è 
a cura della fondazione “Gio-
vanni Paolo I”, in collaborazio-
ne con il Patriarcato di Vene-

campionessa. Ovviamente lo stu-
pore è stato grande anche da par-
te dei master, i quali hanno avuto 
l ’onore di correre fianco a fianco 
degli atleti etiopi. Tale onore è 
toccato ai top master come Gior-
gio Centofante oppure a Guido 
Migliorini. Il presidente Miche-
le Stellon, entusiasta della pre-
senza ha spiegato che grazie alla 

presenza di campioni di questo 
calibro i nostri ragazzi capiscono 
l ’importanza degli allenamenti, 
capiscono con quale dedizione 
un atleta si dedichi all ’atleta a e 
tutto questo ovviamente aiuta a 
crescere, fa sì che i nostri ragazzi 
possano, ammirando gli atleti di 
talento, coltivare il proprio.

Giulia Boscaro

zia, il Comune di Mira, la Città 
metropolitana e il Servizio di 
volontariato della provincia 
di Venezia. Dal punto di vista 
scientifico, il progetto è rea-
lizzato in collaborazione con il 
Centro interdipartimentale ri-
cerca didattica dell ’università 
di Trieste, la fondazione Museo 
civico di Rovereto, sezione ro-
botica, referente italiana della 
Firstlegoleague e l ’Aps Digive-
neto di Fossò. Per approfondi-
menti e informazioni visita il 
sito http://www.giovannipao-
loprimo.it.

Ufficio stampa – Comune di Mira
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DOLO

riviera del brenta

Si avvicina a grandi passi la 
Dolo del futuro. In questi 

giorni il Comune di Dolo sta 
tra-smettendo a Città metropo-
litana i documenti preparatori 
per l ’avvio della gara europea 
di assegnazione dei lavori, che 
presumibilmente si svolgerà 
nell ’autunno con proclamazio-
ne del vincitore entro l ’anno 
2017. Il progetto  prevede la 
riqualificazione dell ' impianto 
di pubblica illuminazione e la 
sostituzione dei lampioni tra-
dizionali con apparecchi a led; 
l ’ installazione di una struttu-
ra di tele-controllo grazie alla 
quale sarà possibile, in tempo 
reale, monitorare l ’efficienza 
degli impianti; la realizzazio-
ne della copertura dello stadio 
comunale Walter Martire sulla 
quale saranno installati pan-
nelli fotovoltaici che produr-
ranno ulteriore energia; la posa 
in opera di dieci attraversa-
menti pedonali “ intelligenti”; 
la sostituzione del parco auto 
comunale con vetture elettri-

In Città metropolitana il progetto Smart city per l’avvio della gara
Contributi protocollo “Elena” utilizzati per la riqualificazione energetica dell’ex-tribunale
che e la conseguente disloca-
zione di colonnine di ricarica 
e la possibilità, attraverso l ’ in-
stallazione di hot spot su tutto 
il territorio comunale che ga-
rantiranno l ’accesso gratuito 
al wi-fi. Per il Comune di Dolo, 
questo, sarà un intervento a co-
sto zero articolato in vent’anni, 
nel corso dei quali continuerà 
a pagare esattamente la stessa 
cifra che paga oggi per l ’acqui-
sto di energia elettrica e per la 
manutenzione della rete pub-
blica, al netto degli incrementi 
stabiliti dagli indici di mercato. 
Nel contempo l ’Amministrazio-
ne comunale di Dolo ha scelto 
di rimanere partner del proget-
to Elena Amica-e, coordinato 
dalla Città metropolitana, cam-
biando solo l ’oggetto dell ’ in-
tervento: la riqualificazione 
energetica dell ’ex-tribunale, 
anziché quello della pubblica il-
luminazione sottoscritto dalla 
precedente amministrazione, 
mantenendo inalterato l ’ im-
porto convenzionato. “Si tratta 

di un vero nuovo modo di pen-
sare l ’energia, sia sotto il pro-
filo del contenimento dei costi 
sia sotto il profilo del rispetto 
dell ’ambiente, combinato con 
una rivoluzione tecnologica al 
servizio dei cittadini - ricor-
dano gli assessori Giorgia Ma-
schera e Matteo Bellomo - per 
la prima volta l ’ente pubblico 
arriva prima dei privati e con-
tribuisce alla costruzione di un 
modello virtuoso, a costo zero, 
capace di portare anche un re-
altà “piccola” come Dolo al li-
vello delle grandi cit-
tà dove l ’ intervento 
delle nuove tecnologie 
sta significativamen-
te contribuendo al 
miglioramento com-
plessivo della qualità 
della vita di tutti i cit-
tadini”.

Ufficio stampa 

Comune di Dolo      

DOLO

Live di Luca Francioso da non perdere
Appuntamento di spicco durante la sagra di san Rocco

Il live team del chitarrista, compositore e scrittore Luca 
Francioso, che si occupa di organizzare e divulgare la 

sua attività concertistica, è lieta di comunicare che gio-
vedì 10 agosto, presso piazza Cantiere della città di Dolo, 
all ’ interno della rassegna culturale organizzata dalla Pro 
Loco in occasione della sagra di san Rocco 2017, Luca Fran-
cioso terrà un concerto durante il quale presenterà la sua 
ultima fatica discografica, in uscita nella versione cd e in 
quella digitale (disponibile in tutti gli store on-line) pro-
prio il 10 agosto. Il disco, intitolato Bausatz, contiene sette 
nuovi brani interamente composti ed eseguiti con la loop 
station ed è prodotto dal celebre chitarrista, produttore e 
song-writer Massimo Varini (Nek, Biagio Antonacci, Eros 
Ramazzotti, Vasco Rossi) per la Kymotto music. Il concerto 
è organizzato dal Comune di Dolo e dalla Pro Loco di Dolo 
e inizierà alle ore 21:00, ingresso gratuito. Ulteriori infor-
mazioni sull ’artista e sull ’album si possono leggere sul sito 
www.lucafrancioso.com.

Ufficio stampa – Comune di Dolo

Orvieto: i master della Riviera portano a casa medaglie
Weekend ricco di soddisfazioni per la società

Dopo il weekend di gare a Or-
vieto, l’Atletica Riviera del 

Brenta raccoglie medaglie e tan-
te soddisfazioni. Molti nostri 
master hanno gareggiato e resa 
orgogliosa la nostra squadra. Tra 
questi master abbiamo Favarin 

(Sm45), che si classifica al terzo 
posto nel salto in lungo. Dopo 
questo weekend di fatica, l’Atle-
tica Riviera del Brenta colleziona 
nuove medaglie, che si aggiunge-
ranno alle molte altre che i nostri 
atleti hanno vinto e vinceranno. 
Congratulazioni ai nostri master 
di Atletica Riviera del Brenta.

Michele Stellon

argento e un bronzo. Al secondo 
posto nei 110 metri ad ostacoli, si 
classifica Cristian Marin (Sm40), 
che gareggia anche nei 100 me-
tri e 200 metri piani, insieme a 
Flavio Tosato, che concorre inol-
tre nei 400 metri piani, e Mauro 
Scanferlin. Nel settore dei salti, 
scende in campo Nicola Rossi 

Andrea (Sm40) che si qualifica al 
secondo posto nei 100 metri pia-
ni, nonostante il vento contarario 
di -2.2 metri al secondo. Andrea 
gareggia anche nei 200 metri pia-
ni, sempre con vento contrario 
(-0.9 metri al secondo), ma no-
nostante ciò si classifica al terzo 
posto, portando così a casa un 

MIRA



ORIAGO
Via Ghebba 67/G - Oriago di Mira (VE)

CORSI 2017 

P E R  L A  C U R A  D I  C O R P O  E  C A P E L L I

P R O D O T T I  E  
ATTREZZATURE 
PROFESSIONALI

IDEE REGALO
PROFUMERIA

Massaggio base
Massaggio ritmico
Corso manicure pedicure-Pedicure avanzato
Riflessologia plantare - Riflessologia avanzato 
Epilazione avanzato
Ricostruzione unghie base - Ricostruzione avanzato
Nail art
Imparare a truccarsi
Trucco correttivo
Trucco giorno sera
Trucco sposa

SETTORE ESTETICA
Tecnologia e forma

Colore base - colore avanzato
Meches
Shiatsu

Taglio base
Taglio femminile avanzato

Taglio maschile - Taglio maschile avanzato
Acconciature

Barba baffi
Tricologia

Kinesiologia applicata

SETTORE PARRUCCHIERI

VENDITA ALL’ INGROSSO 
E AL DETTAGLIO
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PIANIGA

All motor’s show: la kermesse dei motori
In migliaia hanno assalito il centro del paese

riviera del brenta

All motor’s show da capogiro nel vero senso del-
la parola: dopo alcuni anni è tornata a Pianiga 

la kermesse dei motori, in migliaia hanno assalito 
il centro del paese spinti dalla passione e dalla vo-
glia di adrenalina, senza farsi intimidire dal gran 
caldo estivo. “Siamo fieri di ospitare eventi di que-
sto calibro - spiega il vicesindaco Federico Calza-
vara - abbiamo la fortuna di avere compaesani veri 
amanti dei motori che hanno fondato l’associazio-
ne All motor’s e con grande impegno sia fisico che 
economico ci hanno dato la possibilità di assistere 
piacevolmente a due giorni intensi e molto carichi 
di energia. Ringrazio inoltre le decine di volontari 
che hanno lavorato alacremente in questi giorni 
per la riuscita dell’evento, gli uffici comunali, la 
Polizia municipale e la Protezione civile”. Ecce-
zionali i protagonisti delle esibizioni che hanno 
presentato vere e proprie prove mozzafiato. In 
particolar modo durante gli spettacoli di freesty-
le per la prima volta abbiamo assistito al backflip 
con il quad di Ales Rozman, oltre alle esibizioni 
di grandissimi professionisti del settore; Nicola 
l’Impennatore ha entusiasmato con le sue perfor-
mance di equilibrismo in sella a diverse vespe; la 
pista ha visto un susseguirsi di piloti esibirsi con i 
kart, le apecar, il drifting e le moto; erano presenti 
anche una pista per i fuoristrada ed un percorso di 
motocross, numerosissimi espositori del settori, 
una pista di automodellismo ed il raduno bikers. 
“Adrenalina pura - chiosa il sindaco Massimo Cal-

PIANIGA

Summerfest, bellissima atmosfera!
Pomeriggio di aggregazione e divertimento

In occasione del sinodo dei giovani, 
il giorno 2 luglio, dopo essere stato 

rinviato la domenica precedente, si è 
tenuto il Summerfest 2017 a Piani-
ga. In quest’occasione le parrocchie 
di Fiesso, Dolo, Rivale, Sambruson, 
Mellaredo, Pianiga, Cazzago, Calta-
na, Arino hanno invitato tutti i gio-
vani a partecipare ad un pomeriggio 
di aggregazione e divertimento. I 
giochi di gruppo andavano dal tor-
neo di calcetto, a quello di pallavolo 

passando per un contest di tiri da tre 
punti in modo da non dimenticare 
tifare anche la pallacanestro. Il po-
meriggio è scivolato via velocemen-
te, fino ad arrivare ad un aperitivo 
offerto dal sinodo dei giovani che 
ovviamente aveva lo scopo di cre-
are l’atmosfera in vista della cena. 
La cena era quanto di meglio potes-
sero chiedere centinaia di giovani, 
ovvero “panin onto”, patatine fritte 
e bibita. Al termine della cena si è 
tenuto un concerto degli Harassing 
friends, capitanati da Andrea Civita 
voce e basso, Riccardo Cacco chitar-

ra solista, Andrea Brusegan chitar-
ra ritmica, Matteo Bortolamei alla 
batteria, dove con la canzone “Uto-
pia” e “Coriandoli” hanno incantato 
i ragazzi.  Al termine del concerto, 
sono avvenute le premiazioni per i 
più meritevoli: un plauso va fatto 
alla formazione di calcetto di Fiesso 
d’Artico che ha dato spettacolo con i 
giocatori Ava, Flo, Pasqua, Scrocca-
ro, Ferron.  Tutta la manifestazione 
si è tenuta sotto lo sguardo vigile e 
fiero di don Massimo a cui vanno i 
nostri complimenti.

Giulia Boscaro

zavara - da rimanere a bocca aperta sospesi in quei 
secondi in cui ti chiedi: come fanno? Uno spettacolo 
dietro l’altro davvero entusiasmante. Impeccabi-
le l’organizzazione che non ha lasciato spazio alla 
noia”. Nel corso dell’intera giornata di domenica un 
elicottero ha sorvolato il nostro comune permet-
tendo a chi lo desiderava di ammirare dal cielo la 
manifestazione e la bellezza del nostro territorio. 
Grazie alla collaborazione con il Ferrari club di Pia-
niga abbiamo avuto anche a disposizione la F1 con 
cui Michael Schumacher ha vinto il mondiale nel 
2002, su cui moltissimi spettatori presenti si sono 
cimentati nella prova di cambio gomme, nonché un 
vero simulatore di guida Ferrari. “Appuntamento al 
prossimo anno - conclude il sindaco Massimo Cal-
zavara - fortemente richiesto da tutti: come poteva-
mo dire di no?”.

Ufficio stampa – Comune di Pianiga

Biblioteca aperta tutta l’estate
Poi trasferimento in villa Querini-Calzavara Pinton

PIANIGA

Da quasi cinque anni la biblioteca di 
Pianiga è entrata far parte del Polo 

veneto del Sistema bibliotecario na-
zionale con l’adozione del software di 
gestione unico Sebina e della tessera di 
prestito Bibliocard valida in tutte le 270 
biblioteche delle province di Venezia, 
Treviso, Vicenza e Belluno che aderisco-
no al Polo. Questo ingresso ha determi-
nato un forte aumento delle presenze e 
delle richieste di prestito grazie anche 
allo sviluppo del prestito inter-biblio-
tecario gratuito all’interno della Città 
metropolitana di Venezia. Significativa è 
stata anche la crescita del patrimonio li-
brario (più di 11.000 libri a catalogo) e di 
quello multimediale che ha portato la bi-
blioteca di Pianiga al terzo posto nel Polo 

veneto per numero di Dvd posseduti 
(4378) dopo le biblioteche di Mestre e 
Caorle e prima per numero di Blu-ray 
disc (102). Sempre nel versante multi-
mediale il 2016 ha visto l’introduzione 
di due importanti novità: l’acquisto e la 
possibilità di prestito dei videogiochi e 
l’ingresso nella biblioteca Digitale Ve-
nezia Metropolitana. L’ingresso nella 
Biblioteca digitale Venezia metropoli-
tana, con altre nove biblioteche della 
nostra provincia, ha permesso inoltre 
il prestito (oltre ai 40 mila e-book free 
già disponibili nel catalogo del Polo) 
anche degli e-book protetti da Drm 
(circa un migliaio, in pratica tutte le ul-
time novità librarie). Al fine di favorire 
questo nuovo modo di leggere i libri la 
nostra biblioteca si è dotata inoltre di 
10 lettori multimediali palmari (e-book 
reader) prestabili gratuitamente per un 

periodo di 15 giorni coincidente con la 
durata del prestito degli ebook protetti. 
“I servizi di eccellenza non vanno mai 
in ferie”. Così ha commentato soddi-
sfatto il vicesindaco ed assessore alla 
Cultura Federico Calzavara presentan-
do la prossima stagione estiva della 
Biblioteca comunale che, in autunno, 
si trasferirà nella nuova sede in Villa 
Querini-Calzavara Pinton. “È doveroso 
ringraziare i bibliotecari per la costan-
te presenza e disponibilità - continua 
il vicesindaco - nonché i volontari che 
gratuitamente e spontaneamente han-
no messo a disposizione il loro tempo 
per mantenere aperta il più possibile la 
biblioteca; è stato un esperimento ben 
riuscito che sicuramente potrà trovare 
continuità in futuro”.

Ufficio stampa
Comune di Pianiga

Mellaredo calcio, dimissioni del ds Tosatto
“Lascio ma con il rammarico nel cuore”
Novità in ambito tecnico-sportivo nel Mellaredo calcio, dopo due stagioni 

di impegno personale, ha presentato le sue dimissioni da responsabi-
le del settore giovanile. Un addio con rammarico, quello di Marco Tosatto. 
“Personalmente - ha spiegato il ds dimissionario - non me la sento di con-
tinuare, è un impegno troppo gravoso che ha pesato sulla mia famiglia e su 
alcune persone a me care oltre che sul lavoro, ora quindi lascio ma con il 
rammarico nel cuore, questa è stata sicuramente una decisione difficile da 
prendere dato che con la società del Mellaredo è stata un’esperienza farcita 
di innumerevoli soddisfazioni sia in campo che fuori. Questa scelta - con-
tinua il Tosatto - è legata esclusivamente a problemi di tempo, infatti non 
hanno influito nella mia decisione nessuna pressione da parte di persone 
che vivono e collaborano accanto a me, alle quali riconosco di aver sottrat-
to del tempo prezioso per poter seguire tutte le squadre del settore giova-
nile, anzi sono state proprio loro le prime a stupirsi della mia decisione”. 
Le spiegazioni del dimissionario Tosatto continuano ribadendo che: “non si 
sono verificati né litigi né tanto meno incomprensioni di nessuna natura con 
nessun componente della dirigenza del Mellaredo. Personalmente sono fer-
mamente convinto di aver dato tutto me stesso per contribuire a far cresce-
re positivamente il settore giovanile, prestando fede all 'impegno preso col 
presidente”. La conclusione di questa triste chiacchierata con l ’ormai ex-re-
sponsabile del settore giovanile è riserva-
ta ai saluti: “vorrei cogliere l ’occasione per 
ringraziare gli amici dirigenti che mi han-
no accompagnato in queste due stagioni e 
che mi hanno sempre sostenuto, un grazie 
particolare va al presidente Cacco e al suo 
insostituibile vice Baldan per tutto l ’aiuto 
che mi hanno sempre dato e a tutte quel-
le persone che a vario titolo si sono rese  
sempre disponibili; auguro al mio succes-
sore di continuare sempre con lo stesso 
entusiasmo che ho avuto sin dal primo 
momento per questa società e per questo 
sport che amo tanto”..

Martina Pesce 
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Centocinquantesimo anniversario del nome del comune!
Ora si deve puntare alla valorizzazione turistica in un contesto territoriale

In occasione dei festeggiamenti per il centocinquantesi-
mo anniversario dell’ufficializzazione del nome del co-
mune di Fiesso d’Artico, l’Amministrazione comunale 

nella serata del 21 luglio ha organizzato una celebrazione 
per dare giusto rilievo a questa ricorrenza. Il regio decreto 
n. 3.827 del 21 luglio 1867 autorizzava infatti il cambia-
mento-estensione del nome da Fiesso a Fiesso d’Artico, in 
conformità della deliberazione del Consiglio comunale del 
19 aprile 1867 e in onore di Angelo Maria Artico, avvocato 
fiscale del Magistrato alle acque di Venezia, che ideò un’ul-
tima e definitiva grande deviazione del fiume Brenta, resasi 
necessaria per salvaguardare il territorio dalle inondazioni. 
Ecco i passaggi più salienti del sindaco Andrea Martella-
to: “Fin dai tempi antichi i corsi d’acqua sono sempre stati 
fonte di vita e di sviluppo e sono stati motivo fondamen-
tale di aggregazione per persone, famiglie e comunità fino 

Porta a porta: tariffe più basse del territorio
Il sistema di raccolta rifiuti è cambiato lo scorso marzo

A Fiesso d’Artico l porta a porta 
sta raggiungendo dei risultati 

eclatanti: infatti la tariffa è la meno 
cara dei dieci comuni che hanno 
adottato questo sistema. Martedì 
27 giugno il sindaco Andrea Mar-
tellato ha partecipato all’assemblea 
del consiglio di bacino “Venezia 
ambiente”, ente istituzionale del 
territorio che regola tariffe e che fa 

applicare regolamenti, normative e 
leggi alle aziende di servizio rifiu-
ti e idrico che ricadono nel proprio 
territorio, in questo caso Veritas. 
In questa occasione è stato votato 
il piano economico finanziario, con 
analisi delle tariffe del territorio: 
si è potuto evincere, con estrema 
soddisfazione, l’ottimo risultato 
in relazione ai costi e quindi alle 
tariffe applicate dall’Amministra-
zione di Fiesso d’Artico, anche in 
relazione alle tariffe applicate da 

altri comuni limitrofi. Testualmen-
te, si legge quanto segue: “…Fiesso e 
Marcon applicano la tariffa unitaria 
più bassa sia per lo scaglione di un 
componente (rispettivamente 60,6 
euro e 71,2 euro) che per quello di 
tre (rispettivamente 114,4 euro e 
127,6 euro) con uno scarto positi-
vo di circa il 30 per cento rispetto 
alla media. Anche Stra, Vigonovo 
e Santa Maria di Sala denotano un 
posizionamento significativamen-
te migliore della media, con tariffe ad accogliere lungo le loro rive veri 

e propri paesi e città. Anche il navi-
glio Brenta ha dato vita, lungo il suo 
corso, a molti insediamenti e, tra gli 
altri, anche a questo nostro splendi-
do paese, Fiesso d’Artico, del quale 
oggi ricordiamo un importante an-
niversario… Questa è una zona che 
ha vocazione e rilievo turistici già da 
centinaia di anni, quando i signori di 
Venezia si spostavano qui per i loro 
periodi di villeggiatura… Il nostro 
territorio è ideale per una vacanza 
slow: ci sono percorsi cicloturistici 
che valorizzano le bellezze storiche, 
artistiche e paesaggistiche… non sia-
mo e non dobbiamo più essere mar-
ginali rispetto alle città vicine di Pa-
dova e Venezia, ma complementari e 
pienamente inseriti e valorizzati in 
una ampia area turistica da riscopri-
re come ricchezza diffusa e non come 
periferia metropolitana… è chiaro 
che il fatto di essere un distretto di 

eccellenza mondiale per la creazio-
ne e produzione di calzature, scelto 
dalle maggiori griffe internazionali 
per le sue sapienze artigianali, di-
venta un ulteriore elemento di svi-
luppo e di promozione della Riviera 
del Brenta… Il Comune di Fiesso 
d’Artico trova quindi il suo sviluppo 
generale e la sua valorizzazione tu-
ristica in una logica e in un contesto 
territoriali, che pur senza perdere di 
vista la centralità del paese lo riqua-
lificano in una dimensione sovraco-
munale… Per le istituzioni e ammi-
nistrazioni pubbliche la sfida attuale 
è quella di guidare con lungimiranza 
questi processi di trasformazione 
dei territori delle relazioni e delle 
conoscenze, di aprirsi al mondo pre-
sente e futuro con la consapevolezza 
di salvaguardare la propria identità 
storica, culturale e ambientale…”.

Anmer Batista

riviera del brenta

FIESSO D'ARTICO

FIESSO D'ARTICO

unitarie inferiori di circa il 20 per 
cento rispetto alla media. Fossò e 
Salzano sono attestati su tariffe 
leggermente inferiori alla media”. 
Il sindaco ha voluto ringraziare l’as-
sessore Elisa Marcato per la parte 
economica e l’assessore Marco Co-
minato per la parte organizzativa 
per l’ottimo lavoro svolto, ma so-
prattutto i cittadini Perché è solo 
grazie alle loro attenzioni, capar-
bietà e amore per l’ambiente se si 
è potuto tutti insieme raggiungere 
simili risultati.

Igino Bernardi
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M u s e o  C e n t u r a z i o n e  R o m a n a
Ti fa conoscere la storia millenaria di un ampio territorio situato nell’Alta Padovana, 

dove si conservano eccezionalmente le tracce della suddivisione agraria di età romana!

Per informazioni: Museo della Centuriazione Romana, Viale Europa 12 – Borgoricco (PD)
tel. 049.9336321 - e-mail: museo@comune.borgoricco.pd.it

Per essere sempre aggiornato sulle novità e sugli eventi seguici 
su Facebook (www.facebook.com/MuseoCenturiazione ) e su Twitter (@MuseoCentRom)

1  S E T T E M B R E  2 0 1 7
Il museo riapre dopo i lavori di ristrutturazione

e vi aspetta durante la settimana e nei week end con molte 
novità  tutte da scoprire! 

Possibilità di prenotare visite guidate (in italiano, inglese, francese, tedesco, spagnolo)

ORARI
da martedì a sabato 9,00 – 12,30 
mercoledì e venerdì 15,00 – 18,00 
Sabato 15,00 – 18,30 
Domenica 10,00 – 12,00 e 15,00 – 18,30

COSTI
intero € 3,00 - ridotto €1,00 
(ragazzi dai 7 ai 14 anni, adulti sopra i 65 anni) 
scolaresche € 1,00 a testa (accompagnatori gratis) 
gratuito (bambini fino ai 6 anni, disabili e accompagnatore, 
accompagnatori delle scolaresche e soci ICOM)

in evidenza

Camp estivo a Fiesso e Sambruson: che numeri!

Approvata l’estinzione anticipata dei mutui

Bella esperienza di collaborazione tra le due società calcistiche

Il sindaco: “si liberano ulteriori risorse per potenziare i servizi ai cittadini”

Con il finire dell’attività scolastica i 
ragazzi non hanno nessuna occu-

pazione e per i genitori che lavorano 
diventa un vero e proprio problema 
trovare una soluzione dove lascia-
re i propri figli durante la giornata. 
Quest’anno, probabilmente per la 
prima volta nel panorama calcistico, 
si è organizzato un centro estivo gra-
zie alla collaborazione di due società 

sportive, Asd Fiesso d’Artico 1957 
e Asd Ambrosiana, le quali grazie al 
lavoro dei loro dirigenti (da una par-
te Chiara Bonsembiante e dall’altra 
Marco Dittadi) hanno creato un camp 
che ha coperto quattro settimane. La 
cosa eccezionale non è comunque l’a-
ver organizzato un camp estivo ma 
appunto la collaborazione tra le due 
società calcistiche, ovvero la possibili-

tà di sedersi assieme ad un tavolo per 
discutere sul modo e sul come dare 
un ottimo servizio alle famiglie. Fin 
dai mesi invernali, infatti, avevano 
deciso di creare un qualcosa di diver-
so, cioè utilizzare i propri mister più 
giovani e preparati per creare quella 
sinergia speciale che fa sì che i ragazzi 
siano attratti dai loro insegnanti; così 
la società fiessese diede l’incarico di 

responsabile a mister Santoro Ales-
sio mentre la società ambrosiana al 
mister Nicolò Pasqualetto. La grande 
intesa ha permesso che i due respon-
sabili, assieme ai dirigenti, dessero il 
via alle prime due settimane di camp 
estivo a Fiesso a giugno, e le altre due 
settimane di luglio a Sambruson. 
Gli iscritti hanno raggiunto numeri 
grandiosi, ovvero oltre 60 ragazzi per 
settimana a Fiesso e oltre 80 ragazzi 
per Sambruson. Agli iscritti veniva-
no consegnate due divise tecniche 
di colori diversi affinché ogni giorno 
potessero indossarne una pulita ed 
essere sempre tutti vestiti uguali. Per 
ben otto ore i responsabili facevano 
allenamenti e giochi creando diverti-
mento per bambini di 6 anni fino ai 
ragazzi di 13 anni. A Fiesso, inoltre, ci 
sono stati dei partner d’eccezione per 
quanto riguarda i pasti: infatti per la 

fornitura quotidiana del pranzo l’A-
sd Fiesso d’Artico ha dato la gestione 
al catering “Barchessa Barbarigo” 
mentre per le pizze la fornitura è 
stata divisa tra la pizzeria “Dami” e 
la pizzeria “MaeMa”. A Sambruson 
invece i pasti sono stati forniti dalla 
pizzeria ristorante “Peccati di gola”. 
Ci teniamo a ricordare che la società 
biancazzurra vanta un’esperienza 
superiore al Fiesso in merito di or-
ganizzazione di camp estivi ma non 
ha esitato a metterla a disposizione 
per creare un bene alla collettività. 
Sarebbe auspicabile che questa intesa 
e questa collaborazione che anima le 
società di Fiesso e di Sambruson esi-
stesse tra tutte le associazioni e che 
si mettessero da parte gli interessi 
personali per creare eventi di qualità 
superiore.

Carlo Baldan

L’operazione relativa all’estin-
zione anticipata dei mutui con 

Cassa depositi e Prestiti Spa, ap-

provata nella seduta di Consiglio 
comunale del 27 luglio, si sostan-
zia nella chiusura anticipata de-
gli ammortamenti di ben tredici 
mutui contratti dall’Ente negli 
anni che vanno dal 1976 al 2009. 
I finanziamenti erano stati accesi 
per la realizzazione di varie ope-
re che vanno dalla manutenzio-
ne straordinaria di strade, asilo 
nido, caserma dei carabinieri ed 
altri interventi sul patrimonio di 
proprietà dell’Ente. L’estinzione 
anticipata avviene per un importo 
complessivo pari ad 1.642.690,73 
euro, di cui 1.466.994,31 euro a 
titolo di rimborso quota capitale 
finanziati con avanzo di ammini-

strazione 2016 ed 175.696,42 euro 
a titolo di indennizzo richiesto da 
Cassa depositi e Prestiti Spa a se-
guito della chiusura anticipata de-
gli ammortamenti. Quest’ultimo 
importo per il Comune di Dolo è 
a costo zero in quanto verrà rim-
borsato dallo Stato. L’obiettivo 
finale dell’operazione in oggetto 
è quello di liberare risorse fino ad 
oggi impiegate in spesa corrente. 
Infatti per il prossimo triennio 
2018-2020 il risparmio medio per 
la quota capitale dei mutui estinti 
nel 2017 sarà di circa 158.000 euro 
mentre per la quota interessi sarà 
di circa 45.000 euro. “Una opera-
zione importante – commenta il 

sindaco Alberto Polo – fatta grazie 
ad una attenta e puntuale analisi 
del settore finanziario, che libererà 
importanti risorse e ci permetterà, 

come Amministrazione comunale, 
di potenziare e aumentare i servizi 
per i cittadini”.

Ufficio stampa – Comune di Dolo 
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facebook: /prolocozerobranco

dal 25 agosto
al 4 settembre 2017

Venerdì 25 Agosto
18.30  AperturA 50^ SAgrA del peperone
18.30  Apertura Mostra “50 AnnI dI SAgrA del peperone - lA StorIA”     

 esposizione dei quadri, tazze, foto  dalla storia della Pro Loco
18.30  Apertura Mostra elaborati concorso “50^ SAGRA DEL PEPERONE 2017 
  DISEGNA IL LOGO” degli alunni dell’Istituto Comprensivo di Zero Branco
18.30 “I MESTIERI E ZOGHI DE NA  VOLTA” musica e allegria a cura dell’Associazione  

 “COLMELLI ZAIRO”- torneo di bocce (nel campo sportivo)
18.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
20.00   “50 Anni di Sagra del Peperone” in collaborazione ZeroAssociazioneCulturale
21.00  LA GRANDE MUSICA le orMe  In concerto 

Sabato 26 Agosto
In pIAzzA uMBerto I
09.00  apertura MercAtIno dI FIne eStAte - per tutto il giorno
09.30  Santa Messa  per tutti i soci - con “i Cavalieri di San Marco”
10.15 Esibizione della BAndA MuSIcAle “g. luISe & ScAtolIn”, 
  le MInI MAjoretteS dell’ASSocIAzIone gIlleS VIlleneuVe,   
  sfilata dei “colMellI zAIro”  “gruppo coro pAlIo” di Zero Branco 
  e con la BAndA MuSIcAle AurelIA e MAjoretteS di Loreggia (Pd)
10.30 InAugurAzIone 50^ MoStrA InterproVIncIAle del    

 peperone e deI prodottI ortoFruttIcolI StAgIonAlI
  Sfilata corteo  e autorita’ dalla Piazza Umberto I fino in via Taliercio,   

 visita all’angolo della cultura e tradizione contadina, mestieri, animali   
  a cura dell’Associazione “COLMELLI ZAIRO” (nel campo sportivo)
   Esibizione del gruppo pAStorIA del Borgo Furo

 
 

In VIA tAlIercIo
11.30  Interventi del Presidente Pro Loco Renzo Benozzi, del    

 Sindaco Mirco Giorgio Feston e delle Autorità. Consegna Attestati 
  ai Fondatori e Presidenti Pro Loco: dal 1967 al 2012
  Assegnazione Borse di Studio agli Alunni delle Scuole del Comune
12.00  Apertura Stand Gastronomici
12.30  prAnzo InAugurAzIone
19.00  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto 
19.30  Apertura Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00  si balla con:  orcHeStrA MArIlISA MAnIero e MArco negrI

domenica 27 Agosto
In VIllA guIdInI Visita alla mostra “LA STORIA - 100 ANNI” visita guidata 
  gratuita cimeli della GRANDE GUERRA 1915-18 e cimeli Centenario 
  Arma dei Carabinieri in collaborazione con Associazione Nazionale 
  Carabinieri - Sezione di Zero Branco e Quinto di Treviso 
In VIA tAlIercIo “I MESTIERI E ZOGHI DE NA  VOLTA”, musica e allegria 
  con COLMELLI ZAIRO e torneo bocce (nel campo sportivo)
08.30 AperturaBar
08.30  Raduno, sfilata e benedizione trAttorI AgrIcolI 
  in collaborazione con Associazione AMICI DEI TRATTORI
09.00  HIFI cAr Stereo inizio iscrizioni ore 9.00, chiusura 15.30 
  Premiazioni ore 18.30. info Gaetano 340 6884405. Menù speciale a 
  prezzo speciale per i partecipanti al raduno.
10.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
12.00  Apertura Stand Gastronomici 
19.30  Apertura Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00  si balla con: orcHeStrA enrIco MArcHIAnte

Lunedì 28 Agosto
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00  LA GRANDE MUSICA tolo MArton e rAdIo FIerA In concerto

martedì 29 Agosto
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00   si balla con orcHeStrA MolIno del po

mercoLedì 30 Agosto
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00 LA GRANDE MUSICA dodI BAttAglIA - pooH tour 2017

GioVedì 31 Agosto
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
19.30   cenA SocIetA’ FBc 1932 e Presentazione Atleti FBC 1932
21.00  Si balla con orcHeStrA gIAncArlo e I SAntA MonIcA BAnd

Vernerdì 01 settembre
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
19.30  cenA del lAVoro - Parte dell’incasso sarà devoluta a scopo benefico 
21.00  SFIlAtA IntreccI dI ModA - chiusura con FABIo lopez

Sabato 02 settembre
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  Torneo di Bocce (nel campo sportivo)
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
  21^ edIzIone MoStrA MIcologIcA con brindisi
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30  Apertura Stand Gastronomici e pizzeria
21.00  si balla con orcHeStrA crIStInA roccA 
  esibizione gruppo ASd SAMBugHè

domenica 03 settembre
In VIllA guIdInI Visita alla mostra “LA STORIA - 100 ANNI” visita guidata 
  gratuita cimeli della GRANDE GUERRA 1915-18 e  cimeli centenario  
  Arma Dei Carabinieri  in collaborazione con Associazione Nazionale 
  Carabinieri - Sezione di Zero Branco e Quinto di Treviso
09.00  in piazza Umberto I, Apertura MercAtIno dI FIne eStAte
09.30 rItroVo MotocIclIStIco DUE RUOTE A ZERO BRANCO 
  aperto a tutti, con il Gruppo Motoclub Scorzè.
10.00  Apertura Bar - Continua 21a Mostra Micologica
12.00  Apertura Stand Gastronomici
12.00 prAnzo SocIAle nonnI oSpItI cASA dI rIpoSo,     

 ASSocIAzIone AnzIAnI e penSIonAtI di ZERO BRANCO 
  e gemellaggio con FIuMIcello (UD)
15.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 
  3° torneo dI Bocce - lA FInAle (nel campo sportivo)
16.00   Visita guidata gratuita “Alla Scoperta della Chiesa S. Maria Assunta di Zero  

 Branco” - ritrovo davanti la Chiesa - in collaborazione con Associazione Auser
16.00  ArAturA con trAttorI d’epocA presso l’Azienda Bortolato e 
  Florian in Via Peseggiana a cura dell’Associazione  Amici dei Trattori 
  e delle Attrezzature d’epoca
18.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00 Si balla  con l’orchestra orcHeStrA I SABIA

Lunedì 04 settembre
18.00  I Mestieri e Zoghi de na Volta, con Colmelli Zairo e 3° Torneo di Bocce
19.30  Grande Esposizione Mostra Ortofrutticola con possibilità di acquisto
19.30 Apertura Bar, Stand Gastronomici e Pizzeria
21.00 si balla con orcHeStrA renzo BIondI
23.30 CHIUSURA DELLA MANIFESTAZIONE CON 
  grAnde SpettAcolo pIro MuSIcAle
24.00  tAglIo dellA tortA gIgAnte offerta a tutti

Lo staff dei nostri 100 chef vi farà degustare ogni giorno i piatti scelti per voi: Rigatoni alla zerotina, 
Pasticcio al peperone, Baccalà, Bistecche di puledro, Piatto tipico (grigliata mista,  peperoni, 
polenta), piatto “buon  cibo non mente” (riso, pollo con peperoni), piatto zerotino, frittura mista, 
pizza con pomodoro bio, patatine fritte, funghi, peperoni alla griglia, vino e birra alla spina e fornita 
pasticceria con il plum cake ai peperoni caramellati sfornato in diretta. Una volta di più la Pro 
Loco di Zero Branco vi sorprende il palato con le novità 2017 ! grAnde pArco dIVertIMentI
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Disponibili in bottiglia da 50 cl, 75 cl
e in versione magnum da 1500 cl
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Continua la campagna di raccolta dell’amianto
Ambiente sano? Ognuno però deve fare la sua parte

Incontro di grande spessore culturale

Il ritorno di “Tino” Giacomin

ZERO BRANCO

ZERO BRANCO

V I V A I  G R E E N  G A R D E N  s . s .  d i  B e n i n  G .  e  M a g g i o l o  E .  
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PROGETTAZIONE AREE VERDI
REALIZZAZIONE GIARDINI
PROGETTAZIONE E REALIZZAZIONE IMPIANTI DI IRRIGAZIONE
REALIZZAZIONE DI PAVIMENTAZIONI, CAMMINAMENTI
MANUTENZIONE GIARDINI
TAGLIO PRATO E PULIZIA
POTATURE AD ALBERATURE E SIEPI E PULIZIA
VENDITA DIRETTA DI PIANTE DA ESTERNO E DA INTERNO
CREAZIONE ADDOBBI FLOREALI

L’amministrazione di Zero 
Branco ha rinnovato la con-

venzione con Contarina (consor-
zio che gestisce la raccolta dei 

sente un’aria acre e pesante do-
vuta proprio a questo genere di 
attività. Si invita allora la cittadi-
nanza a segnalare questo genere 
di gesti, ricordando che bruciare i 
rifiuti, soprattutto plastica, pro-
duce inquinanti altamente tossi-
ci (come le diossine) sia per l’aria 
che per il terreno sul quale ven-
gono bruciati. Con la recente nor-
mativa approvata, chi viene sor-
preso a bruciare rifiuti rischia la 
reclusione; nel caso fosse anche 
proprietario del terreno, avviene 
la confisca dello stesso. Si ricor-
da, che la raccolta della plastica è 
praticamente gratuita e se il “bi-

done blu” non è sufficiente ci sono 
gli eco-centri dove poter conferi-
re il materiale. Va sottolineato 
che, tra qualche mese, con l’arri-
vo del freddo, neanche la “cucina 
economica” o le stufe di casa sono 
luoghi idonei per lo smaltimento 
dei rifiuti ed è spiacevole veder 
uscire fumo nero da certi camini. 
L’Amministrazione comunale e i 
vari enti pubblici stanno facendo 
tutto il possibile per farci vivere 
in un ambiente sano, ma ciò non 
è sufficiente: è chiaro che molto 
passa attraverso i gesti quotidiani 
di ognuno di noi.

Andrea Bortolato

Il 27 giugno scorso ha fatto ri-
torno nella sua Zero Branco, il 

noto maestro e giornalista Valen-
tino Giacomin. È stata un’acco-

gnante e come giornalista di “An-
tennatre”, per approdare in India 
e fondare un polo scolastico dal 
nome “Progetto Alice”, caratte-
rizzato da un percorso educativo 
fortemente innovativo. Qui la sua 
competenza e la sua passione per 
i giovani ha permesso di raggiun-
gere migliaia di ragazzi e ragazze. 
Coadiuvato da altri insegnanti 
e volontari che, come lui, hanno 
abbracciato questo sogno, si è 
potuto dare vita ad una attività 
riconosciuta a vari livelli sia loca-
li che mondiali. Per questo moti-
vo l’amministrazione comunale 
già nel 2013 ha voluto conferire 
a questo illustre concittadino il 
premio “Zerotino dell’anno”. Solo 
ora tuttavia Valentino ha potuto 
soggiornare a Zero Branco, e con 
l’occasione il sindaco Mirco Fe-

rifiuti) che, da agosto, permetterà 
ai cittadini di smaltire piccole 
quantità di eternit. Il Comune 
garantisce un contributo pari al 
costo del kit fornito da Contari-
na per lo smontaggio e l’imbal-
laggio del materiale contenente 

amianto da smaltire (costo del 
kit circa cento euro). Ai cittadi-
ni che aderiscono all’iniziativa 
verrà richiesto solo il costo dello 
smaltimento. Continuare nella 
strada di bonifica dell’amianto 
è un gesto di civiltà, per questa 
ragione l’amministrazione comu-
nale zerotina ha adottato queste 
misure per ridurre questa fonte di 
inquinamento, stanziando anche 
delle risorse in modo da sostene-
re i cittadini in questo percorso. 
Però ognuno deve fare la sua par-
te nei confronti dell’ambiente: al-
tro segno di civiltà ed educazione 
ambientale sarebbe quello di non 
bruciare plastica o altra tipolo-
gia di rifiuti e smaltirli secondo 
la numerose possibilità offerte. 
Purtroppo invece ogni tanto si 

ston, assieme a consiglieri e as-
sessori, lo ha voluto incontrare 
in municipio. All’incontro erano 
presenti alcuni amici di Tino, tra 
cui padre Tiziano Tamussi, che 
con grande passione ha illustrato 
l’attività dell'ordine “Ricostrut-
tori nella preghiera” di san Pietro 
Vara, in provincia di La Spezia. 
Sono state affrontate numerose 
problematiche vissute da Tino 
in India, e si sono commentati i 
numerosi cambiamenti in atto 
anche nella comunità zerotina. 

Al termine dell’incontro, è stata 
donata a Valentino una targa del 
Comune di Zero Branco ed una 
pergamena con la formulazione 
delle motivazioni con le quali il 
Consiglio comunale ha delibera-
to l’onoreficenza. Un momento 
emozionante ma al tempo stesso 
ricco di profonda umanità, nel 
quale tutti abbiamo potuto com-
prendere lo spessore culturale di 
Valentino Giacomin.

Francesco Dal Colle

glienza calorosa ed entusiasta da 
parte dei suoi vecchi amici, che 
lo hanno riabbracciato dopo di-
versi anni di assenza dal suo pa-
ese. Tino infatti ha lasciato Zero 
Branco più di vent’anni fa, dopo 
una brillante carriera come inse-
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Spettacoli e specialità gastronomiche in una location emozionante

Trentaquattresima festa sul Sile, tante soddisfazioni

Dal 30 Giugno all’11 luglio si è 
svolta a Quinto di Treviso la 

trentaquattresima Festa sul Sile. 
Questa edizione ha riservato alla 
nostra associazione moltissime 
soddisfazioni, di varia natura. 
Essere l’attività più longeva del 
territorio quintino, ci fa assu-
mere una responsabilità non di 
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poco conto nei confronti dei no-
stri concittadini e degli ospiti che 
per dodici giorni si sono alternati 
presso la tensostruttura adibita 
a stand gastronomico e zona in-
trattenimento musicale e ludica. 
Vari momenti hanno alternato 
questa kermesse estiva: dalla so-
lidarietà, allo sport ad esibizioni 
musicali e artistiche. Il paesaggio 
che viene riservato agli ospiti 
è estremamente emozionante, 

essendo la festa a ridosso di un 
laghetto artificiale attraversato 
dal fiume Sile. All’interno della 
festa esiste una zona giovani de-
nominata Eli’s (Sile al contrario) 
che anche quest’anno ha cercato 
di aggregare più generazioni con 
proposte diversificate e accat-
tivanti. Il menù propone molti 
piatti per tutti i gusti, spazian-
do da diverse tipologie di carni e 
pesce, a proposte vegetariane. La 

Continua dalla prima pagina

…E la dovremo affrontare da soli, 
visto che il Comune di Treviso su 
cui gravita il 95 per cento dell’in-
tera struttura continua bellamen-
te a fare orecchie da mercante e ad 
infischiarsene della salute e della 
sicurezza dei suoi concittadini. Evi-
dentemente gli introiti che annual-
mente vengono percepiti dall’ae-
roporto (tassa imbarco passeggeri, 
ticket parcheggi e dividendi azioni 
Save) sono ritenuti il giusto prezzo 
che i cittadini dell’area San Giusep-
pe, Canizzano e Sant’Angelo devo-
no pagare. Il master plan presenta-
to prevede, a grandi linee, quanto 
segue. Adeguamenti agli standard 
e alla normativa aeronautica (acqui-
sizione e realizzazione parcheggi, 
adeguamento testate, rifacimento 
pista decollo). Adeguamenti alle 
carenze infrastrutturali attuali 
(ampliamento stazione, realizza-
zione passerella pedonale, modifica 
viabilità, nuova stazione vigili del 
fuoco). Ampliamento infrastruttu-
rale (nuova torre di controllo, nuovo 
deposito carburanti). Ampliamento 
operativo (aumento del numero 
dei movimenti e dei passeggeri). In 
sostanza a parte i primi due punti 
che sono adeguamenti necessari, i 
secondi due punti sono veri e propri 
ampliamenti che illustrano la realtà 
di quello che si vuole fare nel ma-
ster plan. Cioè ci troviamo ancora 
una volta a discutere una modifica 
dell’assetto aeroportuale che risul-
ta essere in realtà una sanatoria 
dell’attuale stato di fatto delle cose. 
E noi purtroppo continuiamo a su-
bire. Entrando nel dettaglio ecco 
cosa prevede il nuovo master plan al 

2030: 19.000 movimenti commer-
ciali (22.000 totali) per un totale di 
3.200.000 passeggeri. Ma i 19.000 
movimenti commerciali previsti al 
2030 sono quelli che di fatto l’aero-
porto di Treviso sta già effettuando 
adesso! Considerando le rotte degli 
aerei, come tutti sappiamo, pos-
siamo osservare che oggi tutti gli 
atterraggi avvengono su Quinto di 
Treviso, mentre le partenze oggi al 
95 per cento sono su Quinto e solo 
alcuni voli con condizioni meteoro-
logiche avverse avvengono su Trevi-
so. La proposta è che almeno dieci 
voli al giorno si alzino su Treviso 
(30 per cento del totale giornaliero). 
Ma c’è un’altra novità preventivata: 
si vogliono variare le rotte in fase 
di decollo andando così ad interes-
sare aree che al momento sono solo 
lambite dal rumore. Con questa ini-
ziativa la problematica dei rumori 
e dell’inquinamento atmosferico 
interesserà anche i comuni limi-
trofi di Zero Branco, Casier e Pre-
ganziol. Anche le amministrazioni 
di tali comuni, adesso che ne sono 
a conoscenza, si stanno attivando 
per la tutela dei propri cittadini. 
Ad esempio con il Comune di Zero 
Branco, con il sindaco Mirco Feston 
ci siamo già attivati per dare il via 
ad una indagine sanitaria delle inci-
denze degli inquinamenti sulla po-
polazione residente tramite l’azien-

da Ulss 2 Trevigiana. Per quanto 
concerne la viabilità Save ed Aertre 
propongono in territorio di Trevi-
so la realizzazione di due rotatorie 
fronte stazione aeroportuale e una 
passerella pedonale sempre fronte 
stazione. Tali realizzazioni sono 
previste verso il 2030. È da tener 
presente che nell’area fronte stazio-
ne (ex-Marazzato) a breve sorgerà 
un nuovo centro commerciale di 
15.000 metri quadrati. Immagi-
niamoci il traffico che graverà sulla 
zona quando tutto sarà a regime. 
Non ci si muoverà più e se poi si ve-
rificherà qualche incidente il traffi-
co sarà paralizzato. Quali ricadute 
avremo noi a Quinto? Possiamo fa-
cilmente intuirlo. Fatte queste de-
bite premesse, il Comune di Quin-
to, sempre tenendo ben 
presente che l’aeroporto 
non si può chiudere, ha 
deciso di presentare al 
Ministero dell’Ambiente 
(titolato ad esprimere il 
parere definitivo sullo 
studio di impatto am-
bientale necessario per la 
realizzazione del nuovo 
master plan presentato), 
quanto segue quali mi-
sure di mitigazione o di 
compensazione. Limite 
dei voli a 16.300 annui 
(quello attuale che viene 
annualmente e abbon-
dantemente superato) al 
fine di ridurre il rumore 
e le emissioni nell’intor-
no aeroportuale; riparti-
zione dei voli al decollo al 
50 per cento su Treviso; 
realizzazione di barriere 
fonoassorbenti al fine di 
ridurre l’impatto sulle 
abitazioni site in via No-
garè e via Pelosa (testata 
07); isolamento acustico 
totale delle abitazioni 
situate all’interno della 
fascia B o loro eventuale 
ricollocazione; isolamen-
to acustico degli edifici 
realizzati o ristruttura-
ti prima del 1997 posti 
all’interno della fascia 
A; attivazione della pro-
cedura del vortex strike 
(tegole che volano) con 
garanzia fidejussoria 
pari a 600.000 euro in 
favore del Comune; spo-
stamento della scuola 
dell’infanzia San Giorgio 
con polizza fidejussoria 
prevista in 3.000.000 di 
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euro; acquisizione di aree verdi per 
piantumazioni arboree e arbusti-
ve; attivazione di monitoraggi con 
apposizione di centraline fisse in 
varie zone del territorio; polizza fi-
dejussoria di 2.000.000 di euro ad 
escussione semplice che impegna 
la realizzazione di tutte quelle mi-
sure compensative che non saranno 
realizzate entro il 2030. Ritengo e 
lo ritiene l’Amministrazione tutta, 
che in tal modo la tutela di tutti 
gli interessi dei cittadini possa ve-

nire garantita ed essere assicurata 
per quanto nelle nostre possibilità. 
Mi rammarico solo del fatto che la 
presenza del pubblico nella seduta 
consiliare del 30 giugno sia stata 
talmente risicata da potersi contare 
le presenze in sala sulle dita di due 
mani. Evidentemente la presenza 
degli aerei a Quinto non è poi così 
importante come ritiene e sostiene 
il Comitato anti-aeroporto!

Mauro Dal Zilio

specialità della festa, l ’anguilla 
in umido, richiama moltissimi 
appassionati. L’afflusso è stato 
notevole e il risultato finale è 

stato molto più che positivo ri-
spetto alle aspettative.

Floriano Gasparini
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Mostra di Guerrino Bonaldi, maestro dei maestri
Le sue opere una risorsa preziosa per conoscere il nostro territorio

Proseguono con grande soddi-
sfazione gli eventi artistici in 

rotonda frutto della bellezza del pa-
esaggio veneto e dei nostri apprez-
zati maestri, come le opere “intorno 
al Sile” di Guerrino Bonaldo nato a 
Zero Branco dove vive e lavora, una 
mostra perfetta nell’ex-chiesetta di 
Sant’Antonio dal 3 al 17 settembre. 
Negli ultimi decenni il Veneto si è ca-
ratterizzato per la presenza di diversi 
artisti che, facendo memoria di una 

MORGANO lunga tradizione, hanno assunto un 
ruolo significativo nella riflessione 
sulla situazione regionale, con una 
caratterizzazione anche a livello na-
zionale. Le opere e gli interventi di 
questi “grandi” hanno rappresentato 
un importante strumento di lettu-
ra della cultura, della società e del 
territorio veneto. Nel nostro tempo 
sicuramente l’arte aiuta a salvare l’i-
dentità e la memoria di un popolo, è 
attraverso gli artisti come Guerrino 
Bonaldo che costituiscono strumen-
to formidabile di lettura della cultura 
e della società, nelle sue articolazioni 

e caratteristiche, della identità del 
Veneto. Un Guerrino Bonaldo che 
incide paesaggi e nature morte e 
nel panorama dell’acquaforte italia-
na di oggi è maestro fra i maestri, 
esilissimo nel segno e con visione 
assolutamente realistica, una vita 
dedicata e ricca di dipinti e di dise-
gni. È convinzione che le opere più 
significative di questo autore siano 
una risorsa preziosa per conoscere 
e valorizzare il nostro territorio, in 
particolare il Sile, i suoi mulini, i suoi 
scorci fatati, alcuni visti da pochi, e 
che in questo senso meritino una più 

Contributo fondamentale per valorizzare l’identità del territorio
Una Pro Loco giovane: celebrati i suoi primi vent’anni!

MORGANO

Nei primi giorni di luglio, la Pro Loco del comune di 
Morgano ha celebrato i suoi primi vent’anni. Per l’oc-

casione si sono ritrovate le persone che il 14 febbraio 1997, 
davanti al notaio Giopato di Treviso avevano dato vita 
all’associazione: Fantin Omero, Favaro Livio, Puppato 
Giorgio, Rossetto Alberto, Rostirolla Renzo, Vendramin 
Claudio e Fedalto Giancarlo che, purtroppo, ci ha lasciato 
prematuramente e che è stato ricordato con commozione. 
A Renzo Rostirolla, primo presidente, è subentrato Claudio 

Vendramin e, dopo di lui, 
Gerardo Gagliardi che ri-
copre la carica ormai da 
quindici anni. Durante la 
cerimonia che si è svolta 
presso l’aula magna delle 
scuole medie, Gagliardi 
afferma che i venti anni 
della Pro Loco costitui-
scono a livello simbolico 
una sorta di “multi-mes-
saggio” inviato a tutta la 
cittadinanza: significano 

attenta considerazione. La ricerca 
continua di nuovi strumenti cono-
scitivi sulle espressioni pittoriche si 
sposa con la necessità di descrivere 
più in profondità la realtà veneta, di 
esplorarla con gli occhi non solo della 
poesia, della narrativa ma dell’arte, 
della pittura, dell’incisione. Sono 
convinto che questa analisi, i riferi-
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di Antonello Marco snc  Agenzia Immobiliare
Via Castellana, 153 - 31023 Resana (TV)

Cell. 3388750017 Tel. 0423 715952 - agenziarearco@gmail.com

Resana In tranquillo contesto 
immerso nel verde, su casa di 
sole due unità con ingresso 
indipendente, appartamento 
al piano primo composto da 
cucina, soggiorno, 3 camere, 
bagno. Al piano terra garage 
e scoperto privato di 
circa 1500 mq.
€ 100.000  Rif. SS04

Resana:centro, in piccola palazzi-
na, APPARTAMENTO al piano 
primo con ampia zona giorno, 2 
camere, bagno e garage  € 79.000

Resana: Porzione di CASA LATERALE  
indipendente, da riattare, disposta su 
due livelli, con circa 600 mq di 
scoperto privato. € 55.000,00.

Resana: in tranquillo contesto immer-
so nel verde ma comodo al centro 
LOTTO  di circa 500 mq con possibilità 
edi�catoria per casa singola o bifami-
liare € 45.000,00 trattabili 

Castelminio di Resana: TERRENI 
AGRICOLI di circa 22.000 mq

Castelminio di Resana curata bifamiliare su 
lotto di circa 1000 mq disposta su due livelli 
con soggiorno/pranzo, 3 camere, doppi 
servizi, garage/magazzino di circa 100 mq
€ 170.000,00

menti e le indicazioni che emergono 
da questa mostra, anche a partire 
dalla semplice disponibilità e messa 
in circolo delle informazioni raccol-
te e ordinate sullo stato dell’arte di 
Guerrino Bonaldo, costituiscano un 
patrimonio prezioso e decisivo per 
lavorare ad uno sviluppo sostenibile 
e radicato del nostro territorio, per 
renderlo capace di futuro.

Domenico Basso

serietà, impegno, costanza, voglia di 
fare e soprattutto di “fare insieme”; 
significano capacità, pazienza, la-
voro e tanto sacrificio. Il presidente 
ha poi passato in rassegna le innu-
merevoli iniziative assunte in questi 
anni, sottolineando quelle che sono 
diventate una tradizione di succes-
so, come la Mostra dell’asparago Igp, 
giunta alla cinquantesima edizione, 
o il mercatino dell’Artigianato e del-
la creatività della terza domenica del 
mese, ma ricordando anche i proget-
ti che sono stati abbandonati. Nella 
relazione ha poi sottolineato tre 
punti di forza. La Pro Loco sta per-
seguendo la valorizzazione storica, 
ambientale e culturale del territorio 
di Morgano. Lo dimostrano la deci-
na di pubblicazioni nate dai progetti 
attuati con i giovani del Servizio ci-
vile. Un secondo fattore di eccellen-
za è l’attenzione al sociale, testimo-
niato dai fondi raccolti e destinati a 
decine di iniziative di solidarietà a 

livello locale, nazionale (in occasione 
di eventi calamitosi) e anche interna-
zionale. Complessivamente dal 1998 
ad oggi è stata devoluta la somma di 
124.000 euro. La terza iniziativa che 
può essere un paradigma anche per 
altre Pro Loco è stata la stipula, nel 
2016, di una convenzione con il Con-
sorzio Restituire per l’inserimento di 
tre giovani richiedenti asilo. Si sono 
individuate delle precise attività nel-
le quali sono stati coinvolti e ciò ha 
dimostrato la pretestuosità dei pre-
giudizi e l’infondatezza della xenofo-
bia che purtroppo si respirano anche 
nel nostro territorio. Il presidente 
Gagliardi ha concluso la propria re-
lazione affermando che per un pae-
se consapevole della propria cultura 
storica e delle proprie tradizioni, fare 
Pro Loco significa riportare queste 
radici nel presente e renderle vive ed 
attuali.

Amerigo Manesso

Auguri a nonna Maria Righetto che il 
21 giugno ha festeggiato il suo cento-

quattresimo compleanno. La nonna più 
longeva di Morgano è stata festeggiata in 
occasione del suo compleanno dal sindaco 
Daniele Rostirolla e dal parroco di Bado-
ere don Mario Basso. “Durante la visita, 
nonna Maria ci ha accolto con incredibile 
affetto e ci ha intrattenuto raccontandoci 
aneddoti e racconti della sua lunga vita – 
descrive il sindaco Daniele Rostirolla - i 
sentimenti che è riuscita ad imprimere in 
quei pochi attimi hanno un valore del tutto 
particolare, non solo perché si tratta della 
persona più anziana del comune di Morga-
no, ma per capire il valore di una memoria 
personale e storica che siamo orgogliosi di 
aver festeggiato ancora una volta. Auguri 
di cuore da parte di tutta la comunità di 
Morgano e Badoere!”.

Martina Pesce

104 primavere per nonna Maria!
Rostirolla: “auguri di cuore da parte di tutta la comunità”

MORGANO
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Realizziamo qualsiasi richiesta con idee 
sempre creative e personalizzate, per 

soddisfare ogni tipo di esigenza .
I nostri prodotti di alta qualità, sono ricchi 
di stile e di cura nei dettagli ma soprattutto 

sono frutto di un manualità interamente 
artigianale che fa dei nostri prodotti un 

vero made in italy

ferryfabbroartigiano

Sagra Madonna del Carmine: presenze record!
Grazie al ricavato, al via i lavori di manutenzione del tetto della chiesa

L’edizione 2017 della sagra della Ma-
donna del Carmine di Morgano è 

giunta al termine ed il risultato in ter-
mini di presenze è stato superiore al già 
ottimo risultato dell’edizione 2016. Un 
grande ed infinito grazie a tutte le per-
sone che sono arrivate a Morgano per 
festeggiare con noi, sperando di avervi 
graditi ospiti anche nelle future edi-
zioni. Il programma della sagra è stato 
concepito per essere un piacevole “di-

versivo estivo”, una tavolozza di appun-
tamenti diversi tra loro per poter dare 
alle persone un’occasione di incontro 
e di sereno ritrovo. Protetti dall’impo-
nente e rassicurante mole della chiesa 
parrocchiale e vicini alle placide acque 
del Sile, la sagra si sta caratterizzando 
proprio per la sua semplice e discreta 
presenza e dall’ottima cucina. Un gra-
zie infinito a tutti i volontari che hanno 
lavorato a vario titolo per rendere bella 
questa nuova edizione. Non ci sono di-
stinzioni ma solo un ringraziamento 
grande e collettivo perché “dietro le 

quinte” sono state veramente tante le 
persone che hanno donato il loro tem-
po, la loro energia e la loro creatività. Un 
saluto speciale ai nostri ragazzi, sempre 
numerosi e super attivi nel servizio ai 
tavoli dello stand. Un ringraziamen-
to speciale a tutte le varie realtà che si 
sono susseguite nel corso dei dieci gior-
ni di sagra: l’Amministrazione comu-
nale di Morgano, il gruppo comunale 
della Protezione civile, l’associazione 
“Donnemorgano” con Matteo Gentile 
e “Alchèmia fitobottega”, Amerigo Ma-
nesso, Giorgio Carraro che ha curato il 

torneo di calcetto in memoria dei no-
stri compaesani Carlo Roncato e Jona-
than Contessa, l’associazione “Parent 
project” contro la distrofia di Duchen-
ne. Pur essendo la nostra sagra una 
piccola realtà ma dall’impronta diversa 
confrontata con altre manifestazioni 
limitrofe con programmi consolidati, 

MORGANO

VEDELAGO

Un minuto di silenzio per ricordare 
una tragedia che ha sottratto un 

amico agli affetti di tutti: si è aperta così 
la prima riunione del Consiglio comuna-

il nome) che si terrà il prossimo 2 set-
tembre nel parco di villa Cappelletto, 
organizzato dallo stesso consiglio dei 
ragazzi. Un appuntamento che vuol es-
sere anche un monito perché in futuro 
una bravata non si trasformi in trage-
dia, come purtroppo è avvenuto circa 
un mese fa. I consiglieri junior hanno 
anche messo mano agli incarichi di cui 
si occuperanno a piccoli gruppi. Tra gli 
ambiti la musica, la cultura, il turismo, 
il mondo delle associazioni di volonta-
riato, l’ambiente e la sicurezza. E soprat-
tutto i rapporti con il mondo della scuola 
per divulgare le iniziative del consiglio e 

necessita della collaborazione e dell’at-
tiva partecipazione di tante persone e 
ringraziarle singolarmente risulta mol-
to difficile. Ringraziamo il gruppo delle 
donne che ha allestito il grazioso mer-
catino missionario sempre presente in 
questi anni, quanti hanno collaborato 
ad allestire la lotteria e soprattutto tut-
ti coloro che hanno acquistato i biglietti 
della lotteria. Il ricavato totale di tutto 
ciò, ci permetterà di avviare i lavori per 
la manutenzione del tetto della nostra 
bella chiesa. Grazie a tutti, ed un arri-
vederci a Morgano per la prossima edi-
zione della sagra e se vorrete per tutte 
le altre manifestazioni parrocchiali. La 
sagra è finita ma la parrocchia prosegue 
il suo cammino.

Franco Schiavon

Prima “delibera” del consiglio dei ragazzi: un concerto per Marius
In ricordo del sedicenne scomparso nelle acque della cava di via Ca’ Matta perché anche questa nuova realtà sia 

un riferimento per ragazzi e giovani, 
sia delle scuole medie che degli istituti 
superiori, visto che il consiglio vedela-
ghese, caso unico in Italia, li rappresen-
ta entrambe. Tra gli altri appuntamenti 
organizzati due dedicati al cinema, con 
la proiezione gratuita sempre nel parco 
di villa Cappelletto di “The Giver” (il 27 
luglio) e de “I guardiani della Galassia” 
(il 31 agosto). “Già all’esordio del loro 
incarico, come del resto nell’organizza-
re l’appuntamento con le urne, questi 
ragazzi hanno dimostrato concretezza 
e operatività - dice il sindaco “vero” Cri-
stina Andretta - è un ottimo segnale per 
tutto il nostro territorio vedere ragazzi 

e giovani che vogliono essere protago-
nisti”. Soddisfatta della prima riunione 
anche Alessia Gastaldin eletta sindaco 
del consiglio dei ragazzi: “è evidente un 
forte spirito di collaborazione tra tutti, 
che ci auguriamo possa crescere costan-
temente nei mesi prossimi”.

Igino Bernardi

le dei ragazzi e delle ragazze di Vedelago, 
eletto nei mesi scorsi. Il ricordo era per 
Marius Marcel Gampine, il sedicenne 
scomparso il 18 giugno nella cava di 
via Ca’ Matta dove era andato a fare il 
bagno: e a lui sarà anche dedicato anche 
il concerto Musicarius (che ne riprende 
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Quarta Fiera de san Bortoeo
Vivere il territorio, la storia e le tradizioni

Consegnato il ricavato della raccolta fondi attuata dalle associazioni di volontariato

8.250 euro per il centro aggregativo di Arquata del Tronto

Un maxi-assegno per Arqua-
ta del Tronto, uno dei co-

muni più colpiti dal terremoto 
che ha colpito l ’Italia centrale: 
a consegnarlo l ’assessore al 
Sociale Stefano Beltrame e il 
vicepresidente del Consiglio 
comunale Fabio Baldin in rap-
presentanza dell ’Amministra-
zione comunale e delle tante 
associazioni vedelaghesi che 
dall ’estate scorsa in poi hanno 

VEDELAGO

RESANA

riservato uno spazio di solida-
rietà nelle loro manifestazioni 
a favore delle vittime del sisma. 
Si tratta di ben 8.250 euro che 
serviranno per la costruzione 
di un centro aggregativo: una 
realizzazione importante per il 
comune che è stato completa-
mente distrutto dal terremoto 
del 2016, tanto che ancora oggi 
nessuno dei circa 1.200 abitan-
ti è potuto tornare a vivere nel 
territorio comunale. L’assegno 
è stato consegnato nelle mani 
del sindaco Alessandro Petruc-

Sabato 26 e domenica 27 agosto a Resana si 
svolgerà la tanto attesa Fiera de san Bortoeo 

“Mostra mercato”, arrivata alla quarta edizione. 
Saranno due giornate in cui, nel pieno centro del 
paese, artigiani, agricoltori, commercianti ed hob-
bysti potranno esporre i propri i prodotti ed illu-
strare le loro attività, accanto a bancarelle di ogni 
genere, dove le associazioni potranno promuovere 
il volontariato e le tante iniziative benefiche fatte 
e in programma. Anche quest’anno ci sarà la tradi-
zionale rievocazione degli antichi mestieri dove si 
potranno apprezzare i costumi, le attrezzature e gli 
oggetti d’altri tempi per non dimenticare la storia e 
le tradizioni locali. Quest’anno presso il cosiddetto 
campo fiera (una vasta area sita nel centro di Resa-
na) ci saranno nuovi eventi, in primis “Asi tractor 
show”, un evento nazionale dove si potranno ap-
prezzare trattori ed attrezzature agricole d’epoca 
che arriveranno da ogni parte d’Italia e sfileranno 

Sarà possibile grazie al “taglio” degli stipendi degli amministratori

Reintrodotte le borse di studio RESANA

Un premio per gli studenti più 
meritevoli ma anche un aiuto 

concreto alle famiglie che devono 
sostenere le spese scolastiche dei 
figli. Con questi due obiettivi l’Am-
ministrazione comunale di Resana 
ha deciso di ripristinare le borse di 
studio per gli studenti più meritevoli, 
un assegno che a Resana mancava dal 
2015. “Abbiamo deciso di ripristinare 
quella che era anche una bella tradi-
zione per gli studenti di Resana - ha 

commentato il sindaco 
Stefano Bosa - lo avevamo 
promesso in campagna 
elettorale e appena inse-
diati non sapevamo se ci 
fossero i fondi necessari 

ed allora, prima di rivedere altre spe-
se, abbiamo pensato di “tagliarci” il 
compenso come amministratori, per 
dirottare questo risparmio diretta-
mente alle borse di studio”. Il “taglio” 
del 30 per cento dei compensi degli 
amministratori comunali è stata una 
delle prime delibere della nuova giun-
ta che permetterà così al Comune, già 
per il 2017, di risparmiare oltre 12 
mila euro che saranno destinati  a 
finanziare questi assegni per gli stu-
denti meritevoli. “Stiamo lavorando 
per questo nuovo bando per le bor-
se di studio da proporre per la fine 
dell’estate - ha aggiunto l’assessore 
all’Istruzione, Claudia Baesso - cer-
cheremo di valorizzare quei ragazzi 
che si impegnano a scuola. I fondi 
rappresentano un ottimo incenti-
vo per gli studenti che nel prossimo 

anno scolastico raggiungeranno ri-
sultati migliori ed un premio per chi 
già quest’anno ha dimostrato impe-
gno ed ottenuto buone valutazioni”. 
Sul fronte giovani e scuola un altro 
progetto che sta molto a cuore del 
sindaco Stefano Bosa e dell’assessore 
alle Politiche giovanili è la costituzio-
ne del “Consiglio comunale junior”, 
finalizzato a sensibilizzare e ad aiu-
tare i ragazzi delle scuole medie a 
comprendere il concetto di demo-
crazia rappresentativa, ad esprimere 
le loro opinioni e a far sentire la loro 
voce di cittadini. In tal senso con l’i-
nizio dell’anno scolastico l’iniziati-
va verrà portata avanti attraverso il 
coinvolgimento degli studenti delle 
scuole medie di Resana.

Matteo Bellinato

MERCOLEDÌ 16 AGOSTO 
ORE 20.30Proiezione sotto le stelle

SUCCESSISUCCESSIGRANDIGRANDI
CINEMA IN VIL� 2017

-

Villa Ca’ Marcello
Via dei Marcello, 13 

Levada di Piombino Dese (PD)

Conserva  questa cartolina vale un 
BIGLIETTO OMAGGIO 

per giovani sotto ai 12 anni
Ogni bambino deve essere accompagnato da un adulto*

lungo le vie del paese. Il sabato sera e la domeni-
ca pomeriggio si svolgerà la battitura del grano e 
l’aratura “in notturna” con i trattori d’epoca e lo 
spettacolo è di sicuro assicurato. Domenica 27 la 
fiera accoglierà il quinto Raduno auto aperto a tut-
ti gli appassionati di auto d’epoca, Fiat Abarth, con 
il classico giro lungo le strade della castellana ed il 
quinto Vesparaduno “Vespeggiando sulle sorgenti 
del Sile”. Ci sarà anche il quarto Raduno dei trattori 
aperto sia alle aziende che ai privati, con un giro 
lungo le campagne di Resana, Castelminio e San 
Marco. Sarà una festa piena dei colori e dei sapo-
ri della tradizione, dove si potrà gustare la gioia di 
uscire di casa per incontrarsi con amici, compaesa-
ni, parenti magari venuti da altre località. Un gran-
de ringraziamento alla nuova amministrazione, a  
tutti i volontari della Pro Loco di Resana, al gruppo 
Animare Resana A.at.e Amici del trattore d’epoca 
e alle numerose aziende con il cui supporto tutto 
questo si potrà realizzare.

Luisella Pellizzer 

ci che ha accolto la delegazione 
vedelaghese: “ la scelta di aiu-
tare Arquata - spiega Beltrame 
- è legata al fatto che qui alcu-
ni volontari di Vedelago hanno 
collaborato a costruire quella è 
diventata la scuola temporanea. 
Abbiamo potuto visionare quel-
lo che rimane di questo centro: 
ci sono solo macerie e basta. 
Credo sia importante sottoline-
are l ’ impegno di tutto il mondo 
delle associazioni di Vedelago 
che hanno subito pensato di 
fare qualcosa di concreto per 

questi abitanti: ogni manife-
stazione ha infatti previsto che 

una parte degli incassi fosse 
destinata a questo scopo”.

Igino Bernardi

Il momento della consegna, con le fasce tricolori a sinistra 
l'assessore Stefano Beltrame, a destra il sindaco di Arquata 

Alessandro Petrucci
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MERAVIGLIOSA CICLABILE 
TREVISO - OSTIGLIA

PER INFO E PRENOTAZIONI: Tel. + 39 346 83 33 987 - BIKE PARK Km 99

Noleggio biciclette city bike 
Noleggio barbecue
Noleggio per feste di compleanno ed eventi
infopoint
vendita prodotti tipici
degustazioni

Noleggio area attrezzata 
parco giochi

Silvelle di Trebaseleghe (PD) Via Caovil la,  25/C 35010

Ritorna la passeggiata ecologica fra le “risorgive” del Sile
La ventiduesima edizione avrà luogo sabato 26 agosto

Anche quest’anno il Grup-
po Atletica Vedelago or-
ganizza la passeggiata tra 

le risorgive del fiume Sile a Ca-
sacorba di Vedelago giungendo 
alla sua ventiduesima edizione. 
È una passeggiata adatta a tut-
ti, grandi e piccini, con percorsi 
di 6 ed 11 chilometri, totalmen-

te pianeggianti e consente di 
ammirare luoghi di rara bellez-
za e poco conosciuti. La manife-
stazione si svolgerà l ’ultimo sa-
bato di agosto con partenza alle 
ore 18:00 presso il bar “Gianni 
dei Cavai” di Pavan Stefano. Vi 
aspettiamo numerosi e gioiosi 
come sempre!

Giuseppe Trevisan

Premio Campiello, serata di spicco in villa Emo
Incontro con gli autori dei romanzi finalisti
Serata di consistente spessore 

quella che si è tenuta giovedì 20 
luglio, presso villa Emo di Fanzolo: 
ha avuto luogo infatti un incontro 
con gli autori dei romanzi finalisti 
del Premio Campello, promosso da 
Confindustria Veneto, ritenuto uno 
tra i più prestigiosi d’Italia e tra i più 
importanti nel panorama editoriale 
italiano. Tra l’altro, si è trattato della 
prima volta che questo premio lette-
rario, giunto alla cinquantacinque-
sima edizione, fa tappa presso una 
villa palladiana. Il premio Campiello 
è un canale con il quale gli industriali 

veneti intendono offrire il loro contri-
buto alla promozione della narrativa 
italiana e a incentivare e diffondere il 
piacere per la lettura nella consapevo-
lezza che un premio trovi la sua mas-
sima ragion d’essere nel “creare nuovi 
lettori”. Durante la serata, sono stati 
intervistati i finalisti, autori di eccel-
lenza e di altissimo calibro: Mauro Co-
vacich con “La città interiore” (La Nave 
di Teseo), Stefano Massini con “Qual-
cosa sui Lehman” (Libri Mondadori), 
Laura Pugno con “La ragazza selvag-
gia” (Marsilio) e Alessandra Sarchi con 
“La notte ha la mia voce” (Giulio Einau-

di Editore); purtroppo non era pre-
sente la quinta finalista, Donatella Di 
Pietrantonio con “L’arminuta” (Giulio 
Einaudi Editore). “È stato davvero un 
piacere partecipare a questa splendi-
da serata – ha commentato il sindaco 
di Vedelago, Cristina Andretta – Villa 
Emo ha ospitato ancora una volta un 
evento culturale di alto livello, inseri-
to in un programma di appuntamenti 
da offrire alla comunità sempre più 
di spessore. Si tratta veramente di 
un patrimonio per l’umanità, che sta 
aprendo le proprie porte e che sta fa-
cendo crescere anche Vedelago”.  

Martina Pesce
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Ernia inguinale, è grave?
Problematica che colpisce più gli uomini delle donne

Con 170.000 interventi chirur-
gici, l ’Italia si piazza al secon-
do posto (dopo la Germania con 
200.000) per numero di opera-
zioni di ernio-plastica all ’an-

no, a seguire Inghilterra e Francia con 
100.000, secondo i dati diffusi dall ’Uni-
versità “La Sapienza” di Roma. Numeri 
significativi, che assegnano ai maschi il 
primato dei casi di ernia inguinale, circa 
otto volte più colpiti rispetto alle fem-
mine. Ma vediamo di cosa si tratta. “Il 
termine ernia deriva dal greco hernios 
(gemma, germoglio) ed è un anomala 
protrusione di un sacco rivestito da pe-
ritoneo attraverso lo strato addominale 
- spiega il dottor Mario Biral, dirigen-
te di I livello della Chirurgia generale 
dell ’ospedale di Mirano, Ulss 3 Serenis-
sima - tale sacco può contenere un’ansa 
intestinale o grasso endoaddominale 
(omento). Sebbene ci siano molti tipi di 
ernia, di solito esse si verificano a livel-
lo addominale, sono circa il 75 per cento 
di tutte le ernie che si manifestano nella 
regione inguinale”. Come ci si accorge di 
avere un ernia? “I sintomi di un’ernia in-
guinale sono molteplici e svariati: un ri-
gonfiamento nell ’area inguinale da uno 

a cura di Fabrizio Lanza

Si parla di familiarità, quando all’interno di 
una famiglia, nel tempo, alcuni dei compo-
nenti si sono ammalati della stessa malattia. 
Perché si possa parlare di familiarità per una 
certa malattia, ad esempio un tumore, devo-
no verificarsi in famiglia almeno due casi in 

L’ APPROFONDIMENTO
Familiarità ed ereditarietà: le differenze

POLIAMBULATORIO
T I E P O L O

cassa ULSS 13 - S.S.N. Regione Veneto

Poliambulatorio specialistico Tiepolo 

Via Veneto, 3 - Martellago VE - Tel. 041.5403202
Direttore sanitario Dott. Luigi Simion / Medico Chirurgo / Aut.Reg. n. 344 del 15 marzo 2000

o entrambi i lati, che diventa più eviden-
te quando si è in posizione eretta, con la 
tosse o durante uno sforzo. Può esserci 
una sensazione di bruciore e di fastidio 
a livello inguinale. Occasionalmente, 
dolore e gonfiore intorno ai genitali o 
alla radice della coscia. Nel caso del ri-
gonfiamento inguinale, il sintomo più 
frequente, e a volte doloroso, il paziente 
riesce a far sparire la tumefazione spin-
gendola delicatamente da sdraiato”. Esi-
stono fattori di rischio o predisposizioni 
ereditarie per questa patologia? “Essere 
maschi vuol dire avere otto volte di più 
la probabilità di sviluppare un’ernia in-
guinale rispetto alle femmine. Fattori 
predisponenti sono: l ’età, la familiarità 
(ma non si tratta di eriditarietà), tosse 
cronica, stipsi cronica, la gravidanza, la 
nascita prematura e il basso peso alla 
nascita. Anche la pregressa riparazione 
di ernia inguinale, soprattutto se avve-
nuta nel periodo dell ’ infanzia. I periodi 
della vita in cui è maggiore il rischio di 
insorgenza di un ernia inguinale sono 
rispettivamente il primo anno di vita 
(ernie congenite, cioè presenti alla na-
scita) e oltre i 50 anni (ernie acquisi-
te)”. È vero che esiste un’ernia da sport? 

“L’ernia da sport - risponde il dottor 
Biral - è una lesione dell ’area inguinale 
causata da torsioni e piegamenti ripetu-
ti ed ad alta velocità. Tutti gli sport pos-
sono causare questo tipo di ernia (calcio, 
tennis, golf, etc.). Il sintomo principale è 
il dolore all ’ inguine che può raggiungere 
l ’area genitale. In molti casi l ’ernia non è 
visibile e il dolore viene all ’ inizio impu-
tato ad uno stiramento in sede inguina-
le. Si ritiene che la condizione sia dovuta 
all ’uso eccessivo dei muscoli della regio-
ne inguinale, uno stress sulla parete ad-
dominale che provoca l ’ernia”. Come si 
cura l ’ernia inguinale? “È ampiamente 
dimostrato che l ’unica terapia possibile 
per la cura di un difetto della parete ad-
dominale (sia esso primitivo o acquisito) 
sia la chirurgia. Non esistono farmaci in 
grado di ricostituire la parete addomi-
nale. Esistono tuttavia situazioni in cui 
è necessario scegliere un trattamento 
conservativo a base di riposo e con l ’ im-
piego di mezzi contenitivi (ad esempio 
mutande elastiche; si tratta di pazienti 

di età avanzata, pazienti inoperabili per 
stato di salute compromesso, etc.). La 
moderna chirurgia dell ’ernia prevede la 
riparazione stabile e duratura di un di-
fetto della parete addominale mediante 
l ’ impiego di una protesi che viene po-
sizionata a livello del difetto inguinale 
(plastica con protesi). Solo in rari casi, 
quando sussiste un’infezione pre-esi-
stente o una contaminazione del campo 
chirurgicono, non si ricorre all ’uso della 
rete”. L’ernia può ricomparire nel tem-
po? “L’introduzione delle reti protesiche 
ha completamente rivoluzionato la chi-
rurgia erniaria. In epoca pre-protesica 
la possibilità di recidiva erniaria, ossia 
il ritorno dell ’ernia dopo l ’ intervento, 
era intorno al 25 per cento. Per riparare 
il difetto di parete in sede erniaria veni-
va impiegato lo stesso tessuto che aveva 
generato l ’ernia. Con l ’ introduzione dei 
materiali protesici - conclude il dottor 
Biral - il rischio di recidiva è sceso sotto 
l ’1 per cento”.

Fabrizio Lanza

linea retta (genitori e figli). Con ereditarietà 
entriamo nell’ambito delle malattie trasmes-
se geneticamente, come ad esempio nella sin-
drome di Down. In questo caso alcune perso-
ne possiedono una predisposizione genetica, 
che viene trasmessa dai genitori, a sviluppare 
una determinata patologia.
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Andrologia Urologia
Audiologia
Cardiologia
Chirurgia Plastica
Medicina Estetica
Dermatologia
Dietologia
Fisiatria
Fisioterapia E Riabilitazione
Foniatria
Ginecologia Ostetricia
Logopedia
Medicina Del Lavoro
Medicina Dello Sport
Neurologia
Neuropsicologia Dello Sviluppo
Neuropsichiatria Infantile
Oculistica
Orl
Ortopedia Traumatologia
Pneumologia
Gastroenterologia
Endoscopia Digestiva
Psicologia E Psicoterapia
Psicopedagogia Dell’apprendimento
Terapia Antalgica E Agopuntura

Eco color doppler arteriosi 
(arti inferiori)
Eco color doppler venoso (arti inferiori)
Eco doppler, T.S.A.
Ecogra�a generale
Ecogra�e ostetriche e transvaginali
Eco cardiogramma
Elettrocardiogramma
Elettromiogra�a (EMG)
Esame Otofunzionale
Stabilometria statica
e Videonistagmoscopia
Es.otovestibolare con Videonistagmoscopia
Videonistagmogra�a

Rieducazione posturale globale
Riabilitazione neuromotoria
Riabilitazione della spalla
Riabilitazione del ginocchio operato
Riabilitazione del pavimento pelvico
Rieducazione funzionale alla 
deambulazione training del passo
Ginnastica medica vertebrale correttiva
Riabilitazione respiratoria e 
drenaggio posturale
Training prenatale e post partum
Valutazione funzionale, Kinesiterapia 
attiva e passiva, Mobilitazioni e trazioni 
manuali

È una società di servizi che opera nel settore della sanità 

privata dal 1994. In particolare, l’azienda vanta oltre 

alla collaborazione di quali�cati professionisti, 

una notevole esperienza nel campo della 

�sioterapia, nella cura e riabilitazione 

del paziente con esiti di traumtologia e infortuni.

Medicina 
del Lavoro

• Sopraluoghi in azienda
• De�nizione delle 
  mappe di rischio
• Visite periodiche 
  e preassunzione

Polimedica 
si propone inoltre 

di formulare contratti aziendali per 
o�rire scontistiche ai dipendenti

su prestazioni strumentali e 
visitespecialistiche. Se sei un azienda 
o un dipendente contattaci pe avere 

maggiori informzioni o un
 preventivo personalizzato
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Meglio evitare il fai da te
A proposito di integratori di sali minerali...

Con il caldo aumenta la sudora-
zione e, di pari passo, la perdita 
di sali minerali. Numerosi sono 
i prodotti proposti, ma non 

sono tutti uguali; importante è con-
trollare la presenza di eccipienti quali 
coloranti, conservanti, ma soprattutto 
di zuccheri. Inoltre è necessario fare 
attenzione anche alla posologia; non 

tutti sanno che il magnesio, ad esempio, 
utilissimo per il nostro organismo, se 
consumato ad alti dosaggi, può determi-
nare effetti indesiderati, tra i più comuni 
la diarrea. Per tale motivo è importante 
evitare il “fai da te” ed utilizzare tali in-
tegratori nell ’ambito di una corretta ali-
mentazione e stile di vita, magari facen-
dosi aiutare da uno specialista.

Michele De Lazzari

Inserzione pubblicitariaInserzione pubblicitaria

PER CONSULENZE:
e-mail:  dott.delazzariomeopata@gmail.com 

Cell:  327-6774601

 PER CONSULENZE:
 e-mail:  fabiolaperin@libero.it

Cell: 342-1672407

Le attività sportive non agonistiche devono abilitarsi
Da luglio scatta l’obbligo defibrillatori!

Dal primo luglio entra in vigore la legge 189 del 2012 (legge Balduzzi), 
che impone l ’obbligo anche per le società sportive dilettantistiche del de-
fibrillatore semiautomatico (Dae). Le società sportive e le associazioni 
dilettantistiche dovranno dunque dotarsi di un defibrillatore all ’ interno 

dell ’ impianto sportivo in cui svolgono le proprie attività e dovrà essere sempre 
presente almeno un operatore che abbia conseguito il patentino per l ’utilizzo del 
defibrillatore stesso. Per conseguire questa importante abilitazione, puoi contat-
tare istruttori e medici abilitati alla formazione da parte del 118 e della Regione 
Veneto al numero 342-1672407.   Fabiola Perin
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Per portare un elettrodo sul cuore 
sono bastati tre piccoli fori sul to-
race: uno per introdurre l ’elettrodo 
da posizionare, e gli altri per le due 

minuscole telecamere con cui gli speciali-
sti hanno potuto monitorare il proprio la-
voro, fino all ’impianto. Si può semplificare 
e riassumere così l ’intervento svolto nei 
giorni scorsi all ’ospedale dell ’Angelo, in-
tervento che per i chirurghi è un “impianto 
di elettrocatetere epicardio in videotoraco-
scopia”, eseguito per la prima volta all ’o-
spedale dell ’Angelo. A ricevere l ’intervento 
è una donna ancora giovane, affetta da una 
cardiopatia genetica che l ’aveva costretta 
in passato a ripetuti interventi e all ’im-
pianto di un pacemaker bicamerale; nono-
stante ciò, nel corso degli anni successivi 
si era verificata una progressiva riduzione 
della funzione di pompa del cuore, che de-
terminava episodi di scompenso cardiaco. 
Nei giorni scorsi, il ricovero all ’Angelo per 
un importante scompenso cardiaco, occor-
so nonostante la terapia medica. Di fronte 
alla situazione, gli specialisti dell ’ospeda-
le di Mestre hanno deciso di sostituire il 
pacemaker con un defibrillatore “tricame-
rale”, in grado di proteggere la paziente da 
aritmie pericolose e di aiutare il cuore in 
affanno migliorandone l ’efficienza della 
contrazione con la terapia di resincroniz-
zazione cardiaca. L’impianto di questo 
defibrillatore “tricamerale” è di per sé un 
intervento complesso. Attraverso l ’im-

Nuovo poliambulatorio speciali-
stico preferenziale per i cittadi-
ni anziani e in situazioni di fra-
gilità della zona di Treviso e dei 

comuni limitrofi. È stato inaugurato re-
centemente a Treviso dal presidente del-
la Regione Luca Zaia. La nuova struttura 

Tre forellini nel torace per arrivare al cuore

Inaugurato da Zaia il poliambulatorio “anziani e fragilità”

Intervento “in videotoracoscopia” all’Angelo

Struttura dedicata di 500 Metri quadrati e 14 ambulatori a Treviso

piego di cateteri, sottilissimi fili-guida 
che raggiungono il cuore percorrendo le 
vene, il chirurgo deve arrivare ad intro-
durre nel muscolo cardiaco ben tre elet-
trodi: uno nell ’atrio destro, uno nel ven-
tricolo destro (in grado di eseguire anche 
la defibrillazione in caso di aritmie ven-
tricolari maligne) ed uno nel ventricolo 
sinistro, per consentire la terapia dello 
scompenso con la resincronizzazione 
cardiaca. Nel caso specifico della pazien-
te, la situazione era ancora più comples-
sa: per due degli elettrodi infatti è stato 
possibile l ’impianto dentro al cuore per 
via endovenosa, percorrendo quindi le 
vene con i cateteri-guida; ma per il terzo 
elettrodo, quello per il ventricolo sini-
stro, serviva un percorso e una tecnica 
alternativi: una fibrosi venosa, causa-
ta dai vecchi cateteri, non consentiva il 
passaggio del catetere attraverso le vene. 
Ed ecco quindi la necessità di un inter-
vento “in videotoracoscopia”. Gli specia-
listi hanno deciso in sostanza di posizio-
nare il terzo elettrodo sulla superficie 
esterna del cuore, e in particolare sulla 
parete esterna del ventricolo sinistro. 
Per raggiungerla, sono stati praticati sul 
torace, a breve distanza l ’uno dall ’altro, 
tre piccoli fori. Attraverso uno di questi 
fori l ’elettrodo è stato introdotto nel to-
race ed è stato condotto fino al cuore. Gli 
altri due fori sono serviti ad introdurre 
nel torace le minuscole attrezzature per 

la “video-toracoscopia”, e cioè le teleca-
mere necessarie ad esplorare gli organi 
su cui si stava intervenendo, e il lavoro 
degli strumenti chirurgici necessari al 
fissaggio dell ’elettrodo sul cuore. Gli 
specialisti dell ’Angelo, con un inter-
vento quindi mini invasivo, e senza mai 
accedere con le proprie mani all ’interno 
del torace, hanno effettuato il posizio-
namento seguendo il proprio lavoro su-
gli schermi ad alta definizione della sala 
operatoria.  “Il livello raggiunto nelle 
nostre sale operatorie è altissimo - com-
menta il direttore generale dell ’Ulss 3 
Serenissima, Giuseppe Dal Ben - grazie 
all ’applicazione di procedure chirurgi-
che innovative e all ’utilizzo di tecno-
logie dedicate. Questi interventi però 
non sarebbero possibili senza la qualità 

dei singoli professionisti e delle équipe 
specialistiche e senza la loro costante di-
sponibilità a lavorare in collaborazione”. 
L’intervento, eseguito in questa modali-
tà a cui l ’ospedale dell ’Angelo arriva tra i 
primissimi nel Veneto, è stato coordinato 
dal cardiochirurgo Stefano Cisico, e con-
dotto in collaborazione delle équipe di 
Cardiochirurgia, diretta dal dottor Dome-
nico Mangino, di Chirurgia toracica, del 
primario Cristiano Breda, e di Elettrofi-
siologia ed Elettrostimolazione, diretta 
dal dottor Sakis Themistoclakis. Dopo l ’o-
perazione, perfettamente riuscita, la pa-
ziente si è prontamente ripresa, ed è stata 
dimessa al suo domicilio trascorsi alcuni 
giorni di degenza in osservazione.

Ufficio stampa – Ulss 3 Serenissima

dell ’Azienda Ulss 2 Marca trevigiana 
è già operativa grazie alla collabora-
zione con Oras Motta di Livenza. Na-
sce dal progetto del Direttore generale 
Francesco Benazzi, mirato a evitare ai 
pazienti con più di 75 anni,  disabili, 
bambini o donne in gravidanza la sco-

modità il viaggio per ricevere presta-
zioni specialistiche in sedi troppo di-
stanti rispetto alla residenza. Il nuovo 
poliambulatorio preferenziale “Anziani 
e fragilità” è stato ricavato al secondo 
piano del complesso sanitario di Bor-
go Cavalli a Treviso, in centro città. Si 

estende su una superficie 
di oltre 500 metri quadra-
ti. L’investimento com-
plessivo da parte dell ’Ulss 
2 è stato di oltre 640.000 
Euro, 200.000 dei quali 
destinati ad attrezzatu-
re e impianti tecnologici. 
Sono stati realizzati quat-
tordici ambulatori spe-
cialistici (tutti polifun-
zionali), due ampie sale 
d ’attesa, due depositi e 
locali di disimpegno, due 
gruppi di servizi igienici e 
tutti i necessari spazi ac-
cessori. Grazie alla colla-
borazione con Oras, sono 
già attivi i cinque ambula-
tori a favore dei residenti 
del Comune di Treviso e 
dei comuni limitrofi in 
condizioni di fragilità, 
al fine di evitargli l ’asse-
gnazione di prestazioni 
specialistiche in sedi sco-
mode per lontananza dal 
domicilio. Sono già attivi 
gli ambulatori di Cardio-
logia (con Ecocardiografia 

e Holter), Oculistica, Angiologia (con 
Ecodoppler vascolare), Ecografia clini-
ca. In seguito si amplieranno a Neuro-
logia e Chirurgia per il trattamento di 
formazioni cutanee. Gli altri nove sono 
destinati ad altra attività del Servizio 
sanitario nazionale nei seguenti ambi-
ti: Ecografia diagnostica, Ginecologia, 
Chirurgia vascolare, Medicina interna, 
Psichiatria. “Oggi diamo una risposta 
a tanti appelli giunti dai cittadini più 
fragili tra i residenti nella zona del ca-
poluogo - sottolinea Francesco Benazzi, 
Direttore generale - tanti, in particolare 
anziani sopra i 75 anni, in questi mesi ci 
hanno segnalato la difficoltà di recarsi 
soprattutto a Motta od Oderzo per so-
stenere la prima prestazione disponibile 
che viene assegnata dal Cup come pre-
vede la normativa. Ma il nostro lavoro è 
anche trovare soluzioni che favoriscano 
l ’accesso del cittadino ai servizi e penso 
che ci siamo riusciti. Questo progetto è 
partito a gennaio e oggi il poliambula-
torio preferenziale è già attivo; ringra-
zio tutti coloro che hanno partecipato a 
questo sforzo affinché il servizio fosse 
realizzato e reso operativo in tempi ra-
pidi. Ringrazio anche il Presidente della 
Regione che con la sua presenza ha po-
sto l ’accento sull ’ importanza di questa 
scelta a favore di una parte così signifi-
cativa della nostra popolazione”.
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RISTORANTE

ALLA FORNACE

La prenotazione avviene presso il nostro ristorante 
Tel. 041 932127 - Cell. 335 5294045

luigifornace@libero.it * www.ristoranteallafornace.com

Via Padana, 198 * Malcontenta, Marghera (VE)

Come vedi non serve un mutuo per 
passare un pranzo a tavola d'estate

oppure una serata a cena 
con un bel piatto unico.

Naturalmente il beveraggio è a parte. 
TELEFONATE PER PRENOTARE 

il vostro tavolo, Luigi vi aspetta!
siamo aperti tutti i giorni 

a pranzo e a cena

-fritture miste di pesce  
con insalate miste  15,00€
-grigliate miste di pesce con patatine   15,00€-branzino ai ferri con pomodoro fagioli e cipolla   15,00€  -risotti di pesce-piatti di insalate di mare    

-piovra a tranci con sedano
-seppia cotta al vapore 

con pomodorini e tabasco 
-spaghetti alla scogliera 

CON AMICI O PARENTI
COMUNIONI, CRESIME O EVENTI

TEMPO D' ESTATE  SERVONO PIATTI APPETITOSI 
POSSIBILMENTE, PIATTI UNICI  

DA GUSTARE CON GUSTO!!  
LE NOSTRE PROPOSTE: 

Siamo vicino alla rotatoria della metro e 
della Nave de Vero, inboccando la 

strada statale che va' verso Padova-Dolo 
500 metri a destra dopo il distributore 

della Tamoil


